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1. Rapport Moral 

 

Ce rapport moral, à l’image de cette assemblée générale 2023/2024 du PSPPC, sera marqué 
par un regard sur les 4 années que nous avons passées ensemble. 

Nous nous sommes réunis il y a 4 ans à Lugan pour notre dernière Assemblée Générale 
Elective et nous la réalisions dans des conditions difficiles avec un nouveau rebond, non pas 
le magazine du club qu’on aime lire, mais un rebond de la pandémie Covid 19.  

Nous nous retrouvons 4 ans après, sans Covid, avec un effectif de licenciés qui a doublé 
passant de 108 à 215, avec aussi d’énormes transformations au cours de ces 4 années. 

A l’heure où nous ressentons encore les frissons de la faste période olympique, émerveillés 
par les exploits de nos pongistes français et les deux médailles de bronze obtenues de haute 
lutte, nous sommes fiers d’avoir pu partager avec nos adhérents et nos partenaires, la joie 
d’être acteurs de la famille du tennis de table. Le ping français ne sera jamais plus comme 
avant ; son image a définitivement changé dans la tête du grand public. A nous de savoir 
exploiter cet élan tant espéré depuis des décennies. 

C’est avec un énorme plaisir et un sentiment de fierté que nous nous retrouvons aujourd’hui 
dans le village qui nous a vus naître, Saint Paul et dont le papa, Francis, fêtera avec nous les 
40 ans du club en 2026.                                                                                                    

D’un club de village, nous sommes devenus un véritable club qui compte dans le ping occitan 
et parfois même au-delà. Nous pensons, malgré notre croissance et notre évolution, être 
restés les mêmes, avoir conservé cet état d’esprit de club de proximité, chaleureux, ouverts 
à tous, ou chacun a sa place. 

En nous retournant ainsi sur l’Olympiade 2020/2024, nous constatons que nous avons bien 
grandi, malgré des obstacles parfois complexes qu’il a fallu franchir, des pièges à contourner, 
des matchs décisifs à remporter. Le Projet Associatif que nous vous présentions en 
septembre 2020, comportait des objectifs très ambitieux, que, pour la grande majorité, nous 
avons réussi à atteindre et même à dépasser à travers notamment des performances 
extraordinaires de nos jeunes et la création de nouveaux sites de pratiques. 

Pour autant, nous sommes loin d’avoir tout réussi.  

Sans détailler ici, je citerai notamment : un certains nombres de créneaux insuffisamment 

remplis et notamment sur Lugan, une part de féminines qui stagne autour des 20% et loin 
de l’objectif qui était notre objectif en début d’Olympiade à savoir 25%, le projet Ping 
extérieur programmé à Labastide Saint Georges, non retenu par l’ANS malgré une 
collaboration totale avec la commune et cité en exemple par notre Fédération et enfin les 
célébrations des 20 ans de notre Ecole de Tennis de Table qui n’ont pas connu le succès 
attendu. 

Dans la balance et le bilan de notre olympiade, les succès et réussites sont nombreux. En 
matière de développement, nous avons ouvert 3 antennes : Labastide Saint Georges, 
Ambres et Cuq Toulza. Notre modèle de développement nous a valu en 2022, la visite de 



 

 

notre Fédération et de notre Ligue et notre modèle a été cité en exemple dans plusieurs 

webinaires fédéraux.  

Club intercommunal, nous avons validé l’appellation officielle Ping Saint Paulais Pays de 
Cocagne qui peu à peu s’ancre dans notre langage. Nous avons ainsi rafraichi et modifiés nos 
statuts sur différents points qu’il convenait de modifier. Idem avec notre Règlement 
Intérieur.  

En termes de nouvelles pratiques, la liste est longue : Ping Garage pendant le covid, Ping 
Extérieur également, Ping Carcéral à Lavaur, Ping Entreprises/Ping partenaires avec les 
tournois du même nom, la Coupe des Elus, Ping Santé avec l’hôpital de jour et les actions 
Sport Adapté, Ping réalité Virtuelle avec 3 casques et le jeu qui va avec, Ping Féminin avec 
des actions spécifiques etc. 

Comment ne pas citer les jours merveilleux passés avec l’attachante délégation tahitienne 
durant près de 10 jours ? 

Afin de mettre en place notre projet associatif, augmenter notre capacité à s’ouvrir sur le 
territoire et améliorer notre compétitivité, nous avons pris le pari de l’embauche, à temps 
plein d’Alexandra Teyssier, dont l’intégration a été immédiate et dont nous saluons, à l’image 
de Kévin, la conscience professionnelle, la compétence et l’engagement total à nos côtés. 

Nous avons aussi établi le DUERPS, Document Unique d’Evaluation des Risques 
Professionnel comme la règlement nous l’impose. 

En matière de communication, nous avons créé la lettre électronique, la page Instagram, 
ressuscité le magazine Rebonds. 

Sur le plan technique : nous avons constitué le Groupe Performance qui a obtenu des 
résultats extraordinaires avec en point d’orgue 2 médailles d’or aux Championnats de France 
des Régions côté filles avec Manon et côté garçons en mars dernier avec Nohlan.  

Derrière les pépites filles de notre Ecole de Ping avec les incontournables Angèle, Lalie et 
Manon qui qui ont obtenu des titres et médailles nationales, une génération de garçons a vu 
le jour et performé avec Corentin, Nathan, Mattéo, Jules et des plus jeunes comme Nohlan 
et Paul qui nous enchantent et nous surprennent par leurs qualités. 

A la fin de l’hiver dernier, nous avons dû, rédiger notre nouvelle feuille de route et ainsi 
actualiser notre Projet Associatif pour mettre le cap sur 2028. Naturellement, ce projet 
associatif devra être validé et enrichi par la nouvelle équipe du Comité Directeur. Clairement, 
la volonté est de poursuivre le précédent, de renforcer nos effectifs et alimenter tous nos 
créneaux, de proposer du ping pour tous sur l’ensemble du territoire du Pays de Cocagne et 
de permettre à nos jeunes et moins jeunes qui le souhaitent de performer et par là-même 
de faire briller nos couleurs. Tout cela ne pourra se faire sans le développement de nos 
ressources financières qui constitue pour nous les acteurs du PSPPC, le défi majeur des 
années à venir.  

 

Des ressources oui et des hommes et femmes au service de notre club à tous.  



 

 

Outre Kévin et Alexandra cités précédemment, 13 élus ont donné énormément pour réaliser 

tout cela. Francis, Jean Loup à qui nous devons tant depuis des décennies, nos deux Marie à 
la trésorerie du club, aux ressources humaines et aux partenariats, nos techniciens membres 
du Bureau et en charge de nos antennes, Yannick et Charles, Annabelle, Valérie, Coralie, 
outre leurs missions sur la Commission Festivités, qui ont travaillé sur des questions 
règlementaires, les statuts et le Règlement Intérieur, les obligations en matière de 
ressources humaines, Claude, Clément, outre la partie technique, qui ont œuvré sur nos 
équipements, nos antennes et le plus jeune : Arthur qui a repris le magazine Rebonds et a 
été particulièrement actif auprès de la commission technique et développement. 

Annabelle, Coralie, Clément et Charles ont choisi de poursuivre l’aventure du PSPPC mais en 
se retirant du Comité Directeur. C’est peu dire que nous perdons gros mais nous savons que 
nous pourrons compter sur elles. Un immense Merci à chacune et chacun. 

Dans la famille du PSPPC, dans ses membres actifs, comment ne pas citer Michel Tiplié qui 
nous rend tant de services chaque semaine depuis 15 ans, comment ne pas citer nos ex 
vérificatrices aux comptes Marie Anne Mauriès et Evelyne Christol, Christelle Lauranson sur 
la partie RH qui, dans une discrétion absolue, ont œuvré ou œuvrent encore avec nous les 
administrateurs du club. 

 

Enfin, oui remercions nos partenaires fédéraux : FFTT, Ligue et localement le Comité. A notre 
image, eux aussi renouvellent ont viennent de renouveler leurs comités directeurs. Idem 
avec notre partenaire incontournable, le Comité Sport Adapté ainsi que le CDOS.  

Avec ces instances, nous devrons, je le souhaite ardemment, travailler encore plus et mieux 
et continuer à aller dans le même sens. 

Merci aux collectivités locales : Conseil Régional et Conseil Départemental (ce dernier avec 
ses élus de proximité nous aide énormément) aux Communautés de Communes et 
communes qui nous accueillent et/ou nous soutiennent. 

Nous avons besoin de salles pour jouer, de salles de convivialité pour partager, d’appui 
financier pour poursuivre l’animation dans tous nos villages. 

Merci aussi aux écoles et centres de loisirs qui nous font confiance, aux différents 
établissements et autres organismes avec qui nous travaillons : Etablissement Public pour 
Mineurs de Lavaur, MJC de Verdalle dans le cadre des actions Ping Santé.  

Merci évidemment à tous nos sponsors et mécènes qui contribuent significativement à notre 
équilibre financier. Oui, là aussi nous aurons naturellement besoin de vous dans les années 
à venir, besoin de votre réseau pour trouver d’autres partenaires. 

Cela a été dit et démontré, le PSPPC, c’est beaucoup plus que 215 licenciés, des titres et des 
médailles. Près de 1000 personnes ont joué au ping la saison passée grâce à notre 
association : enfants, adultes, personnes en situation de handicap, parents, salariés, 
demandeurs d’emploi, chefs d’entreprises, pongistes loisirs, pongistes compétiteurs. Je ne 
doute pas que cette assemblée générale vous en aura, si besoin, convaincu.  

Poursuivons ainsi notre mission avec vous tous et la nouvelle équipe du Comité Directeur 
pour l’Olympiade 2024/2028.  



 

 

Nous avons le devoir de réussir et ce défi nous le remporterons dans le travail au quotidien, 

la cohésion entre nous et évidemment la passion partagée du tennis de table. 

Vive le ping, vive le Ping Saint Paulais Pays de Cocagne. 

 

Merci de votre attention. 

 

Patrice 

Président du Ping Saint Paulais Pays de Cocagne 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 Nos licenciés 
 

 Cette Olympiade aura été très atypique au regard des précédentes et cela s’est traduit 

notamment sur la licenciation. 

La Covid 19 a impacté très fortement le début de l’Olympiade et juste avant la dernière année 
de la précédente. Puis nous avons atteint le record la saison passée en dépassant allègrement 
les 200 pour terminer tout proche des 240.  

Cette saison a vu un ralentissement avec notamment un démarrage extrêmement lent et 
poussif sur les premières semaines de septembre. Cela nous a énormément inquiétés sachant 
qu’un an avant nous avions démarré de façon très dynamique. Au final, nous réalisons une 
année très correcte en restant dans le trio de tête des clubs d’Occitanie mais avec l’espoir 
naturellement que les excellents résultats des Jeux Olympiques de Paris, nous apporterons 
une vague de nouveaux licenciés. A suivre dans quelques semaines où nous y verrons plus 
clair. Notre nouvelle feuille de route inscrite dans notre Projet Associatif 2024/2028 doit nous 
amener à atteindre dans 4 ans les 275 licenciés. 

   

   

 

 

 

 

 

La fréquentation de nos antennes traduit cette légère baisse. Les comparaisons entre sites 
n’ont de sens qu’en fonction du nombres de créneaux mis à disposition par les communes. 
D’autres paramètres et notamment l’ancienneté sur le village et donc la connaissance de 



 

 

l’association par les habitants doivent aussi être pris en compte. Rappelons que pour être 

« rentable » un créneau doit comporter à minima entre 10 et 12 licenciés.  

A cette heure, tous les créneaux ne le sont pas, ce qui sous-entend que nous devons améliorer 
la fréquentation de ces derniers et aussi que nous avons largement la capacité d’accueillir de 
nouveaux licenciés. 

Cette saison, nous avons connu une faible fréquentation sur les publics enfants à Lugan et 
Ambres notamment. Rappelons que le site d’Ambres a ouvert il y a seulement deux ans. Même 
remarque avec le créneau adultes à Labastide Saint Georges.  

Notre modèle économique passe (pérennisation de toutes nos actions à travers nos forces 
vives que sont nos deux salariés, maintien d’une politique tarifaire raisonnable etc.), entre 
autres, par une licenciation supérieure. N’oublions pas que nous intervenons sur des zones de 

population à faible densité, dans des villages de moins de 2000 habitants. Rien d’alarmant dans 
ce diagnostic, mais nous continuerons à être vigilants. 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

L’analyse par catégorie, comparativement à la saison passée se traduit par : 

- Une perte de 3 licenciés en poussins 

- Une perte de 7 licenciés en benjamins 

- Une perte de 14 licenciés en Minimes 

- Une perte de 3 licenciés en cadets 

- Une augmentation de 6 en juniors 

- Une augmentation de 6 en seniors 

- Une perte de 7 licenciés en vétérans 



 

 

Nos licenciés perdus se retrouvent ainsi dans les catégories jeunes, mais nous progressons sur 

notre talon d’Achille ancestral qu’est la catégorie des licenciés ayant entre 19 et 39 ans. 

Le tableau ci-dessus synthétise ainsi nos forces et nos faiblesses citées plus haut. 

  Enfin, le pourcentage d’enfants chute de 4% comparativement à la saison passée alors que la 
répartition filles/garçons reste inchangée à moins de 20% pour la population féminine. 

L’analyse ci-dessus peut sembler légèrement négative mais elle est à la hauteur de notre 
niveau d’exigence et de nos ambitions traduites dans notre Projet Associatif 2024/2028 qui est 
dans la continuité du précédent. 

 

1 PING ST PAULAIS PAYS DE COCAGNE 215  1 MONTPELLIER TT 445 

2 ASPTT ALBI TT 190  2 US MONTAUBAN  224 

3 TT PAYS GAILLACOIS 141  3 PING ST PAULAIS PC 215 

4 U.S. CARMAUX TT 94  4 TT PLAISANÇOIS  206 

5 CASTRES TTT 61  5 TOAC TT 203 

6 LABRUGUIERE FUN PING 49  6 NIMES ASPC  192 

7 U.P. MAZAMETAINE 35  7 ASPTT TOULOUSE  190 

8 TT GRAULHET 33  8 ASPTT ALBI 190 

9 F L E P LACABAREDE 27  9 CASTELNAU LE LEZ  174 

9 clubs – 845 licenciés  10 ST ORENS TT 173 

Moyenne de licenciés/club : 94  11 CP AUCH 157 

    171 clubs en Occitanie/10193 licenciés 

    Moyenne de licenciés/club  

    dans notre Ligue : 60 

 



 

 

Notre classement de club numéro 1 du département et de numéro 3 de la Ligue Occitanie nous 

rendent très fiers, nous ne nous en cachons pas car rappelons, comme indiqué plus haut, que  

- nous intervenons sur un territoire faiblement peuplé qui engendre, par le système des 

antennes, des coûts importants pour le club (matériel : tables notamment et frais de 

déplacements pour nos salariés) 

- nos équipements limitent notre développement :  

o sur 6 sites et 7 depuis septembre, nous n’avons aucune salle spécifique à la 

différence des autres clubs de notre dimension 

o seul 2 sites : Lautrec et Saint Paul sont des salles de sport avec, en configuration 

compétition, que 12 tables possibles. Nous ne pouvons ainsi plus organiser de 

compétition régionale. 

o Nous n’avons aucune salle attenante pour faire des réceptions d’après matchs. 

Malgré cela et grâce à l’excellent accueil des villages qui nous hébergent, nous sommes 
devenus au niveau national un modèle de développement du tennis de table en zone rurale. 

Ce développement a un coût, pour le club et donc les familles et la collectivité.  

Faisons en sorte qu’il soit raisonnable pour tous, car vous allez le voir, le Ping Saint Paulais Pays 
de Cocagne, ce ne sont pas que 215 licenciés. 
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La Commission Technique, Développement, 
Promotion 

 
 

Responsable de la 
Commission Sportive 

Patrice PRADELLES 

Entraineurs principaux Alexandra TEYSSIE, Kévin LOUARN 

Techniciens Section Baby ping : Alexandra TEYSSIE, Jean Loup 
ALBERT, Clément PASSELERGUE, Francis MALIGE 

Entrainements jeunes et stages : Kévin LOUARN, 
Alexandra TEYSSIE, Patrice PRADELLES, Arthur MOULY, 
Francis MALIGE 

Coachs : Alexandra TEYSSIE, Kévin LOUARN, Arthur 
MOULY, Charles DRIEU DE LAROCHELLE, Claude BLANC, 
Yannick COURILLAUD, Jean Loup ALBERT, Corentin SANS, 
Lalie SANDRAL 

Capitaines d’équipes Kévin LOUARN, Alexandra TEYSSIE, Claude et Valérie 
BLANC, Patrice PRADELLES, Yannick COURILLAUD, Jean 
Loup ALBERT, Michel TIPLIE 

Juges arbitres Alexandra TEYSSIE, Kévin LOUARN, Jean Loup ALBERT, 
Michel TIPLIE, Arthur MOULY, Yannick COURILLAUD 

 
✓ A noter que dans le cadre de son stage de 2nd, nous avons eu le renfort de Corentin 

Sans durant les deux dernières semaines du mois de juin. Nous le remercions 
chaleureusement pour son implication et son engagement dans tout ce qu’il a pu 
entreprendre et remercions Alexandra et Kévin de lui avoir consacré le temps 
nécessaire. Un bel exemple à suivre. 

 
Avec 6 sites d’entrainement, une vingtaine de créneaux d’entrainements hebdomadaires à 
assurer, des animations spécifiques telles que celles avec l’Hôpital de Jour de Castres ou au 
Centre de Détention pour Mineurs à Lavaur, notre saison a été pour le moins remplie. 
 
Assurer un tel volume de séances auxquelles s’ajoutent les séances spécifiques liées au Groupe 
Performance, les week end de coaching, les opérations de promotion nécessitent une équipe 
technique importante. Soulignons aussi l’engagement de certains parents dans l’animation de 
la séance Baby Ping sous la direction d’Alexandra, appuyée par Jean Loup Albert et Clément 
Passelergue. 
 
Ainsi, notre staff comprend depuis l’arrivée d’Alexandra deux éducateurs salariés à temps plein 
et une dizaine de techniciens(nes) bénévoles qui encadrent nos licenciés et principalement 
notre école de tennis de table. 
 
Notre Commission, au regard de la dimension du club et du nombre notamment de licenciés 
a réussi le pari de remplir la quasi-totalité des objectifs inscrits dans notre Projet Associatif, 
avec, nous le verrons par ailleurs, des résultats pour certains littéralement extraordinaires. 



 

 

En cette fin d’Olympiade, à l’heure des bilans, plusieurs éléments sont à souligner concernant 

notre encadrement : 
- La paire de techniciens professionnels que constituent Kévin et Alexandra fonctionne 

parfaitement et est très complémentaire. Ce binôme garçon/fille est une richesse 
inestimable pour nos adhérents qui peuvent compter sur des personnes constamment 
à l’écoute, débordant de compétences et ayant une connaissance très importante de 
l’activité tennis de table. Notre choix d’embaucher Alexandra a ainsi été le meilleur qui 
soit pour notre association. 
 

- Notre encadrement professionnel est complété par une équipe de techniciens 
bénévoles très impliqués. Ces bénévoles permettent d’assurer certaines séances lors 
des jours de repos de nos techniciens qui travaillent très souvent le week end et sont 
en récupération certains lundis par exemple. Ils assurent également certaines 
animations et sont présents pour le coaching de nos jeunes notamment sur le 
Critérium Fédéral. 
Cet encadrement bénévole, un peu vieillissant, devra impérativement se renforcer lors 
de la prochaine Olympiade, d’une part en raison de la vocation de l’association qui 
repose avant tout sur le bénévolat et d’autre part en raison des objectifs élevés que 
nous nous fixons en termes de compétitivité et aussi de la mission sociale qui nous 
incombe. Nous espérons pouvoir compter, comme c’est déjà ponctuellement le cas, 
sur certains de nos jeunes adultes ou en voie de l’être afin de transmettre notre passion 
et nos connaissances. 
 

- Nous disposons avec Jean Loup et nos techniciens professionnels de Juges arbitres très 
efficaces et très disponibles pour la vingtaine de compétitions officielles et non 
officielles que nous organisons. Cette fonction essentielle pour le bon déroulement des 
compétitions nous permet d’offrir à nos licenciés des compétitions de qualité à 
domicile et également d’organiser des tournois amicaux ouverts également aux non 
licenciés (tournois d’été, tournois de Noël etc) très utiles pour se faire connaitre et très 
appréciés par tous.  
Là encore, nous devrons enrichir cette équipe de juges arbitres et profiter des 
compétences de chacun et chacune. 

 
 

 

 



 

 

 

Le Groupe Performance 
 

Créé en début de saison dernière, le Groupe Performance regroupe nos jeunes ayant le plus 
de capacités et déterminés à rentrer dans une démarche compétitive intégrant des objectifs 
élevés. Nous ne détaillerons pas ici les résultats que vous retrouverez par ailleurs. 
Durant cette saison, le groupe était constitué de : 

- Paul Voisin, 
- Nohlan Berthier, 
- Yanis Armand 
- Mattéo Zenatti 
- Jules Dauzat 
- Corentin Sans 
- Nathan Lelaidier 
- Manon Lelaidier 
- Lalie Sandral 
- Angèle Marquier 
- Ajoutons Camille Le Teissier, licenciée à Castres durant cette saison, mais dont le projet 

était de rejoindre le club pour la saison 2024/2025. 
 

Ce groupe a bénéficié de séances spécifiques : 
- 34 le vendredi soir 
- 5 journées de stage 
- 4 entrainements de 3 heures durant les vacances 
- D’entretiens individuels 
- Paul, Nohlan et Lalie d’une séance hebdomadaire spécifique 
-  

Paul, Nohlan et Camille ont aussi bénéficié d’une séance hebdomadaire réalisée par Alain 
Fitoussi, conseiller sportif département et salarié du Comité. Nous remercions 
chaleureusement le Comité et Alain de contribuer à faire briller les couleurs du club et du 
département à travers nos têtes d’affiches. 
 
Ajoutons également que Paul et Nohlan ont fait partie du Groupe Détection de la Ligue et que 
Manon, membre du Pôle Espoirs de la Ligue Occitanie, site de Auch, est également Inscrite sur 
la liste des sportifs de haut niveau (Ministère des Sports) : Espoir. 
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Nos différents sites 
 
Lieux d’entrainement Nombre de séances et type de séance 

Saint Paul Cap de Joux 7 : 1 baby ping, 3 enfants, 2 adultes, 1 Sport Adapté 

Lautrec 1 : 1 enfant 

Lugan 2 : 1 enfant, 1 adulte 

Labastide Saint Georges 4 : 3 enfants, 1 adulte 

Ambres 3 : 2 enfants, 1 adulte 

Cuq Toulza 3 : 2 enfants, 1 adulte 

Verdalle A venir… Saison 2024/2025 Créneau Ping Santé 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 

Fréquentation moyenne des entrainements 
 
 Saint Paul Baby Ping Jeunes Groupe Performance Adultes Sport Adapté 

Lundi      6-8 adultes 

Mardi 10-12 jeunes 12-16 jeunes  24-30 jeunes/adultes  

Jeudi    20-24 jeunes/adultes  

Vendredi  12-16 jeunes 8-10 jeunes   
 
 

Lugan Jeunes de l'école Ados/Adultes 

Lundi 6 jeunes 10-12 jeunes/adultes 
 

Lautrec : entre 12 et 14 jeunes avec le Sport adapté  
 
 
 
 

LSG Jeunes 1er créneau Jeunes 2ème créneau Ados/Adultes 

Lundi  12-16 jeunes   

Mercredi 4 jeunes 8-10 jeunes 4 ados/adultes 
 

Cuq Toulza Jeunes 1er créneau Jeunes 2ème créneau Ados/Adultes 

mardi 6-8 jeunes 6-8 jeunes 8-12 adultes 

 

Ambres Jeunes 1er créneau Jeunes 2ème créneau Ados/Adultes 

Jeudi 8 Jeunes 4 jeunes  

Vendredi   6 à 8 adultes 

 
Les Stages 
 
 Lieux de stage Nb de journées 

Saint Paul Cap de Joux 11 

Ambres 0 

Cuq-Toulza 1 

Labastide St Georges 3 

 

 
Fréquentation des stages  
 
Lieu de stage Toussaint 

(5 jours) 
Hiver (3 jours) Pâques (4 jours) Juillet, La Courbe et 

Aout (5 jours) 

St Paul 5, 5 et 8 
inscrits 

 6 et 12 inscrits 8, 6 et 7 inscrits 6, 10 (La courbe), 10 
et 6 inscrits 

Ambres / / / / 

Cuq-Toulza 6 inscrits / / / 

Labastide  12 inscrits 10 inscrits 10 inscrits / 



 

 

 
Nous l’avons évoqué précédemment dans la partie « Nos Licenciés », nous ne remplissons pas 
suffisamment certains créneaux. Nous avons dû supprimer celui du jeudi à Lugan et celui du mercredi 
soir à Labastide Saint Georges qui étaient insuffisamment remplis. S’il faut laisser à certains sites, 
récemment créés le temps de se faire connaitre dans le village et sa proximité, nous ferons un point 
chaque saison aux vacances d’automne afin de décider si certains créneaux sont maintenus ou pas 
jusqu’à la fin de saison. Le seuil minimal se situe en fonction entre 6 à 8 licenciés sachant que dans 
l’idéal, nous devrions approcher et dépasser le seuil des 12 pongistes présents par créneaux. Nous 
réalisons par ailleurs d’importantes opérations de promotion, de tractage de flyers et autres et ne 
pouvons guère faire plus et mieux à ce niveau. 
 
Cette question s’applique également sur les stages, dont certains connaissent une faible fréquentation 
et où le seuil minimal évoqué pour les créneaux sera aussi appliqué avec naturellement, pour des 
raisons valables estimés par nos techniciens, la possibilité de les maintenir si besoin. 

 
Des actions et animations pour tous les enfants 

 
Un Cycle de découverte avec l’école de 
Labastide St Georges 

11 séances de mai à juin 2024 : 
90 jeunes concernés 

 

Un Cycle de découverte avec l’école de Cuq-
Toulza 

4 séances en juin 2024 : 
90 jeunes concernés 

 

Un Cycle de découverte avec l’école 
d'Ambres 

5 séances en avril et mai 2024 :  
40 jeunes concernés 

 

Un Cycle de découverte avec l’école de 
Lugan 

5 séances en mai et juin 2024 :  
23 jeunes concernés 

 

Un cycle de découverte avec les écoles de la 
CCLPA 

32 séances et 2 rencontres en octobre 
et novembre 2023 
350 jeunes concernés 

Un cycle de découverte avec le CLAE des 
Clauzades à LAVAUR 

2 séances en juillet et août 2024 
36 jeunes concernés 

 

Durant la saison et notamment au printemps 2024, nous avons réalisé les traditionnels cycles avec 
différentes écoles élémentaires du territoire. Cela concerne un nombre très important d’enfants, de 
tous les âges, proche de 600 auxquels s’ajoutent les enfants du CLAE de Lavaur. C’est plus du double 
comparativement à la saison passée. 

Ces actions sont déterminantes pour se faire connaitre et remplir les créneaux évoqués plus haut. 

Ils représentent un coût en termes d’heures salariés et de matériel très importants mais indispensable 
au développement de notre école de tennis de table.  

Un grand merci à tout le personnel enseignant qui nous fait confiance et nous permet de faire connaitre 
notre activité favorite et le club que nous sommes.  

 
 
 
 
 
 
 



 

 

La Commission Développement, Promotion 
Communication 

Les nouvelles pratiques, les publics prioritaires 

Le Ping VR 

Après l’avoir testé à différentes reprises, notre association a fait le choix, dans le cadre des nouvelles 
pratiques inscrites dans son projet associatif et dans certaines demandes de subvention, d’investir dans 
l’achat de 3 casques de réalité virtuelle et du jeu de tennis de table. 

Nous l’avons ainsi proposé à nos licenciés lors de différentes occasions : 20 ans de l’Ecole de Tennis de 
Table, journées portes ouvertes à Ambres etc. Naturellement, les licenciés et non licenciés ont vraiment 
apprécié et nul ne doute que nos clubs proposeront d’ici peu des créneaux Ping VR. 

Dans les semaines à venir, nous proposerons, uniquement à nos licenciés, la location des casques et 
jeu. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le Dark Ping 

Autre expérience immersive, le Dark Ping. La soirée réalisée à la salle des fêtes de Labastide Saint 
Georges a connu un grand succès le vendredi 31 mai avec 40 personnes. Pour une première, ce fut une 
réussite. 

Jouer ainsi au ping dans le noir, avec des accessoires fluorescents, avec une musique d’ambiance 
apporte de nouvelles sensations et chacun a pu s’amuser en buvant un verre et en se restaurant avec 
quelques gâteaux. Cette animation sera évidemment renouvelée dans les mois et années à venir. 

Là encore, cette nouvelle pratique s’inscrit dans notre projet associatif et nous espérons obtenir des 
aides pour réaliser de telles animations. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les actions en faveur du public féminin 
- Le Tournoi 1 gars/1 fille 

Dans notre volonté de valoriser la pratique féminine, nous avons organisé le très apprécié Tournoi 1 
gars/1fille. Joli succès avec 12 équipes réunies le vendredi 15 mars à Saint Paul. Ce tournoi est devenu 
incontournable dans nos animations et la volonté d’inciter nos adhérents à valoriser le club auprès du 
public féminin. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

- Tournoi Féminin à Saint Paul 
Ce n’est évidemment pas une nouvelle pratique à part entière mais elle fait partie de nos priorités en 
matière de nouveaux publics ou plus précisément de publics à conquérir (Cf. nos statistiques).Le 
vendredi 17 mai, nous avons organisé un tournoi 100% féminin. Ce dernier a réuni 10 joueuses. C’est 
relativement peu mais nous espérons, en lien avec le Comité organiser des actions communes de plus 
grande envergure. Un grand merci à Alexandra qui sait parfaitement animer notre groupe de filles et 
a su leurs faire passer une excellente soirée. 

 

 
 
 
 



 

 

Le Ping Entreprises/partenaires 
Inscrit dans notre Projet Associatif, le développement de la pratique sportive en direction des salariés 
et des demandeurs d’emploi est un axe fort de notre politique de développement. 
Aussi, depuis le début de l’Olympiade, nous avons mis en place différentes actions et de nouvelles, 
importantes, vont voir le jour durant la saison 2024/2025. 
 
Pour la saison 2023/2024, nous recensons : 

➢ 2 tournois inter-entreprises/partenaires 
Le 1er a eu lieu le 17 novembre 2023. 
17 équipes de 2 joueurs et joueuses présentes, une quinzaine d’entreprises et d’établissements. 
Le 2nd a eu lieu le 14 avril, toujours à Saint Paul avec 14 équipes cette fois-ci. 
Ces tournois sont l’occasion de proposer notre activité à nos partenaires qui sont ravis de pouvoir une 
à deux fois par an pratiquer et passer une soirée conviviale avec nous et d’autres établissements du 
bassin. 

 
  
 
 

 
 
 

➢ La coupe des élus 
La 2ème édition a eu lieu à Ambres, le vendredi 3 mai, après un réel succès la saison précédente sur le 
site de Labastide Saint Georges. La fréquentation fut un peu moins importante mais les participants 
élus et salariés des communes vraiment ravis. La Commission Festivités avait réalisé un énorme 
travail de préparation et de mise en place. 

 

 

 
 

 

 

 

 



 

 

Les actions de développement en faveur du Sport Adapté 

Outre la participation aux différentes réunions organisées par le Comité, à l’Assemblée Générale du 
Comité du Tarn Sport Adapté, le club investit dans la promotion du ping auprès de ce public et dans 
l’animation de séances d’entrainement et d’implication dans l’organisation de regroupements, de 
compétitions. Notre engagement est salué et nos éducateurs professionnels ou bénévoles 
s’investissent pour la réussite des actions et le bien-être de chacun. Ci-dessous, retrouvez les actions 
phares de la saison 2023/2024. 

 

- L’action avec l’hôpital de jour de Castres 
Tout au long de l’année, un groupe de personnes venues de l’hôpital de jour a pu, le lundi matin, 
profiter d’une séance de tennis de table. Cette action, mise en place grâce à notre secrétaire adjointe 
Marie Lovatel, a permis à chaque patient de profiter des séances animées par Kévin ou Alexandra. 

 

- 30 ans du Foyer Jacques Besse à Lavaur 
Le 29/09/2023 Kévin a représenté le club lors de la journée dédiée au 30ème anniversaire du Foyer 
Jacques Besse à Lavaur. Ce fut l’occasion de permettre aux invités de jouer au tennis de table et 
connaître aussi le rôle de notre association dans la pratique sportive des publics concernés. 

 

 

 

 

 

 

 

- Journée ping loisirs Sport Adapté 
Plus d’une cinquantaine de présents à la journée ping loisirs adultes pour différents centres venus à 
Saint Paul à l’occasion de cette journée. Une pleine réussite et des moments de rire et de partage avec 
des personnes très intéressées et avec l’envie de bien faire. Naturellement la coordination du CDSA 81 
est fondamentale, tout comme l’animation que nos deux techniciens ont réalisée. 



 

 

Bravo à tous et rdv l’année prochaine ! 

 

- Tournoi Régional Sport Adapté à Labruguière 
Nous avions 7 représentants à l'occasion du Championnat Régional qui se déroulait le samedi 16 mars 
à Labruguière. 

En Classe AB, Benjamin termine 2ème en Seniors 

En Classe BC, Christophe V finit 3ème et Naman 4ème en Seniors. Du côté, des filles, Manon remporte 
l'or. 

En Vétérans, Christophe D décroche l'argent. 

Du côté des filles, Gisèle termine également 2ème. 

En Classe CD, Jean-Philippe obtient le titre en Seniors. 

Une très belle journée qui démontre que notre collaboration que nous avons avec la FFSA fonctionne 
bien notamment avec le foyer de vie des Ormes et le complexe Jacques Besse de Lavaur sous la houlette 
du Comité Départemental Sport Adapté du Tarn. 

 

- Open Sport Adapté 2024 
Après des éditions précédentes décevantes en termes de fréquentation, la formule du samedi a été 
abandonnée et sur proposition des éducateurs, celui-ci s’est tenu en semaine, le jeudi 23 mai 2024 à 
partir de 19h. 

Pas moins de 30 joueurs et joueuses étaient présents à St Paul pour taper dans la petite balle, dans la 
bonne humeur. Ce fut ainsi une belle réussite ! 

Un grand bravo à tous les participants, un grand merci à tous les éducateurs présents d'être venus, au 
CD SA 81 pour son dynamisme et son soutien et à notre commission festivité pour le buffet largement 
apprécié. 

https://www.facebook.com/groups/44678774191/user/100063587617994/?__cft__%5B0%5D=AZXw-ZYdqRxVoYsg80VC1ttFZBPwvnDgj9Alm8FbUqBKMdk2KgM8hpuN5JWMIgdlP0cdDm0RBB6wukVzAM9sID6wM0hv9_1gJ816X_Y7-kl1nM5MRSJ3HXXXuUCYNPHV9EKyVMbIdZuIVynN4x9rK2fHuO1lAMA7uF9vryR4aGwex-EeA0zZRpddMXeWHReT_0Mlx7m7-LG-nIcBxv7cEXJ_&__tn__=-%5DK-R


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
L'action en collaboration avec l'EPM de Lavaur 
A partir de janvier 2024, une nouvelle collaboration avec l’Établissement Pénitentiaire pour Mineurs 
de Lavaur a vu le jour. Deux Cycles de 8 séances ont été programmés de janvier à avril. Lors de chaque 
séance, entre 6 et 10 jeunes étaient présents, accompagnés d'un moniteur de sport ainsi qu'un 
éducateur du service éducatif. Ils ont pu découvrir les bases du ping ainsi que les règles afin de faire 
un petit tournoi à la fin de chaque cycle. 
 Lors de la dernière séance du second cycle, chaque jeune a pu monter sa propre raquette et la 
garder pour la suite de leur détention et repartir avec, lors de leur sortie.    
 Kévin a participé également à une formation organisée par le FFTT les 18 et 19 mars à la Maison 
d'arrêt du Bois-d'Arcy dans les Yvelines. Ce fut l'occasion de partager entre éducateurs intervenant 
dans le milieu carcéral leur propre expérience et de mettre en pratique leur savoir-faire lors de 2 
séances avec un groupe de détenus.   

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 



 

 

Les actions de promotion, de convivialité, de solidarité 
Durant la saison, depuis bien longtemps, nous essayons de mettre en place des actions fédératives : 
tournois, animations, sorties etc. 
Que ce soit dans le cadre caritatif, solidaire, dans le cadre de la promotion du club, de l’animation de 
celui-ci durant la saison, de l’animation des villages qui nous accueillent, des actions en partenariats 
avec le CDOS du Tarn et le Conseil Départemental. Nos actions sont nombreuses et visent toujours à 
regrouper, fédérer et faire vivre les valeurs du sport, à permettre à chacun et chacune de pratiquer, 
bien au-delà d’un objectif de performance qui ne concerne véritablement que bien peu de monde. 
Retrouvez ci-dessous nos différentes actions : 
 

• Le tournoi du Téléthon 
Le 24 novembre, nous avons organisé le traditionnel tournoi du Téléthon avec 45 participants et plus 
de 60 personnes. 2 tableaux ont permis à chacun de jouer à un niveau qui lui convienne. 
La soirée fut belle et à l’image des autres, conviviale et solidaire. 
 

 

• La Tournoi de Noël 
60 inscrits au fameux Tournoi de Noël que nous organisons depuis une vingtaine d’années. 
4 tableaux, le 23 décembre, ont été constitués pour les petits et les grands, les novices et les plus 
aguerris. 
Si l’ambiance est toujours de la partie, les températures fraiches nécessitent ensuite de se régaler grâce 
au buffet dinatoire de la Commission Festivités. 

 
 
 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

• Le tournoi de la galette des rois 
Un mois après le Tournoi de Noël, nouveau tournoi et une ambiance identique pour se souhaiter, cette 
fois-ci les traditionnels vœux. 23 participants se sont défiés dans un seul tableau. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

• Soirée Ping inter-antennes du PSPPC à Ambres 
 

Afin que nos licenciés des différents sites puissent, outre toutes les autres actions que nous réalisons, 
se connaitre et pratiquer ensemble, nous avons ainsi organisé, le vendredi 14 juin, une soirée Ping 
inter-antennes. 4 sites (Ambres, Labastide St Georges, Lugan et Cuq-Toulza) étaient ainsi représentés 
avec 13 participants. La soirée se clôtura par une auberge espagnole qui sentait bon la fin de saison. 

 

 
 
 
 



 

 

• Les tournois d’été 2024 à Saint Paul et Labastide Saint Georges 
Les tournois d’été à Saint Paul auront connu un véritable succès avec une moyenne de participants 
dépassant les 40 pongistes. La Commission Technique et la Commission Festivités auront assuré 6 
dates, mobilisées entre 19h et 2h30 du matin. Un véritable marathon mais qui aura permis aux 
pongistes tarnais et des départements voisins de pouvoir continuer à jouer, dans une ambiance 
sympathique. Toutes les ventes auront aussi permis de procurer quelques ressources indispensables à 
notre association. 
Nous avons également organisé un tournoi à Labastide Saint Georges le 19 juillet qui a rassemblé une 
quinzaine de participants, venus du village évidemment et des autres antennes. 
Merci aux communes concernées pour la mise à disposition des salles et merci à l’ensemble des 
participants. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

• Octobre Rose à Saint Paul et Labastide Saint Georges 
Nous avons été présents sur le site de Labastide Saint Georges le samedi 14 octobre 2023 pour 
participer à cette action solidaire et encourager, avec les autres associations, la population à pratiquer 
du sport. 
Le 23 octobre, nous avons aussi organisé un tournoi dans la salle de Saint Paul dont les bénéfices ont 
été reversés à l’association Octobre Rose. 44 personnes ont disputé ce tournoi très amical qui, en 
fonction des niveaux comprenait 3 tableaux. Nous étions ainsi plus d’une soixantaine à être mobilisés. 
 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

• Les Olympiades à Garrigues 
Afin de développer notre antenne de Lugan qui est en perte de vitesse sur la fréquentation 
des enfants, nous avons participé, grâce à l’accord du Comité des Fêtes du Village aux 
Olympiades de Garrigues. Ce fut une bien belle journée de promotion qui nous a permis de 
faire la promotion de notre antenne de Lugan située à quelques kilomètres. 

 

 
 
 

• L’opération « Faites du Ping à Ambres » 
Jeudi 13 juin, grâce à la Mairie, nous avons pu proposer une fin de journée pongiste à tous les 
habitants du village grâce à cette action « Faites du Ping » à Ambres. Cette opération a 
rencontré un succès mitigé mais associée à d’autres opérations de promotion, elle nous 
permettra n’en doutons pas de renforcer la fréquentation de cette antenne. 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

• La fête de l’école à Ambres 
Grâce à la Mairie et à l’association des parents d’élèves de l’Ecole d’Ambres, nous avons pu participer à 
la fête de fin d’année et faire découvrir le ping aux familles. Une belle réussite et une fin d’après-midi 
très agréable avec nos tables installées en extérieur. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
• La journée Portes Ouvertes à Ambres 

Toujours dans le cadre de la promotion de notre site d’Ambres, nous avons organisé une Journée Portes 
Ouvertes, le samedi 13 juillet, qui a connu une fréquentation inexistante le matin mais un succès 
correct l’après midi à l’occasion du tournoi amical. 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

• Les Olympiades à Labastide Saint Georges 

10 équipes étaient présentes dont 4 avec des jeunes du clubs (9 joueurs et joueuses). Plusieurs sports 
étaient au programme : football, rugby, tennis, volley, parcours sportif et bien entendu ping. 

Au final, c'est l’équipe Nohlan/Paul/Mathéo/Axel qui l'emporte devant l’équipe 
Elias/Lalie/Mattéo/Angèle. L’équipe de Jules complète le podium. 

Ce fut aussi l'occasion pour Nohlan de recevoir la médaille de la ville pour ses performances de la saison 
et notamment son titre de Champion de France par Régions et son 1/8ème de finale aux Championnats 
de France Benjamins. 



 

 

Un grand merci à la Commune de Labastide Saint-Georges pour l'organisation de cette belle journée. 

 

3 étapes de la Caravane du Sport Tarnais 
devenue Village du Sport Tarnais 2024 

Pour la 4ème année consécutive, notre club a pu participer à 3 étapes de cette magnifique opération de 
promotion du sport et des associations. 

En cette année Olympique, en plein période où nos représentants performaient et apportaient des 
médailles et une médiatisation incroyable du tennis de table, grâce au Conseil Départemental et au 
CDOS, nous avons pu faire jouer un maximum de personnes et les informer sur notre association, nos 
sites etc. 

Le 23 juin nous étions présents à Ludolac, le 23 juillet à Aquaval et le 1er août à la base des étangs de 
Saix. 

Nous avons ainsi rencontré un vif succès et espérons que cet attrait se concrétisera par de nouveaux 
adhérents lors de cette nouvelle saison. 

 

 

 

 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 

https://www.facebook.com/groups/44678774191/user/100064705724168/?__cft__%5B0%5D=AZVTUt8kDMmLkLOFkocPjBG1I45f8Zcw6cWoHq-zB1IjSjAOSZM6QMl2IuQF_glzJY6e5u3D1O25RoT9oANjmc927ny9stlq_6fujdxDeT0PMKsaPKGOb6oGWB3if5-yfJjh1hKrauoH4zo5vSAipagUo5kX4Y6FHEXBM-nGtbrOp6be41puHcDZLML8-ia9nRIZ4M4fpaS8XY74HEw4GdQt&__tn__=-%5DK-R


 

 

Les échanges avec l’Amicale Laïque de Graulhet 
Les traditionnels échanges avec l’Amicale Laïque de Graulhet ont permis à 16 enfants du centre de 
bénéficier d’une journée ping le mercredi 21 août 2024 avec un tournoi et un goûter dans l’après-midi. 
Le lendemain, ce sont 10 enfants du PSPPC qui sont partis au Centre de Vacances de La Courbe passant 
ainsi 2 nuits sous tente et profitant des très nombreuses activités proposés : piscine, Ping VR, course 
d’orientation, tir à l’arc, basket et autres. Un régal pour chacun et chacune avec ces 3 journées animées 
par Alexandra et Patrice. 

 

 
 

 

• L’animation Ping avec notre nouveau Partenaire Décathlon Castres 
 

Le partenariat mis en place avec l’enseigne Décathlon Castres nous a permis le samedi 15 juin de 
réaliser une animation ping sur le site du magasin. 
Nous avons eu une belle fréquentation et la participation appréciée de Camille, Corentin, Mattéo etc. 
Bravo à nos jeunes pour leur investissement à nos côtés pour développer le club. 
 

 
 

 
 
 
 



 

 

• Les forums d’associations 
Les traditionnels forums des associations sonnent la rentrée dans nos clubs et nous permettent d’aller 
promouvoir nos activités. Nous nous sommes ainsi mobilisés sur tous les forums où nous étions invités 
et avons pu communiquer et parler de notre fonctionnement. 

o Saint Paul réalisé le 25 mai 2024 

o Damiatte réalisé le 22 juin 
o Labastide St Georges réalisé le 31 août 
o Cuq-Toulza réalisé le 1er septembre 
o Ambres réalisé le 1er septembre 
o Lautrec réalisé le 7 septembre 

 

 
 
 

 
Le forum Sport Santé à la base de Loisirs des Etangs à Saix 
Dans la perspective de l’ouverture d’un créneau Ping Santé à Verdalle pour la nouvelle saison, nous 
avons, outre 4 actions de promotion sur le site en lien avec le réseau ASALEE, la Mairie et la MJC du 
village, participé à ce forum Sport Santé le vendredi 7 juin où Valérie, Clément et Charles ont pu faire 
essayer le ping aux visiteurs et informer sur cette action nouvelle que nous mettons en place. 
Une présentation de notre collaboration avec le réseau ASALEE a eu lieu également le vendredi 30 
août à Verdalle. 
 
Un grand merci aux organisateurs : Réseau ASALLE, CDOS, maisons de Santé, Communauté de 
Communes Sor & Agout ainsi que l’Assurance Maladie. 
 

 

 
 
 
 
 



 

 

• Les 20 ans de la création de l’Ecole de Tennis de Table 
L’histoire du club est riche et cette saison, nous avons souhaité mettre en place une grande fête du 
ping pour célébrer les 20 ans de notre Ecole de Tennis de Table. Ces festivités ont eu lieu le samedi 29 
juin et ont remplacé la traditionnelle fête du club. 
Des animations, des jeux et ateliers très variés étaient accessibles le matin, un tournoi amical a eu lieu 
l’après-midi avant qu’un repas précédé d’un apéro, nous permettent de nous retrouver à la salle des 
fêtes de Damiatte avec en outre une animation musicale de qualité. 
La fréquentation globale de cette journée fut très décevante, ne récompensant pas là l’énorme 
investissement de nos différentes commissions. C’est fort dommage au regard des retours très positifs 
des personnes qui nous ont fait l’honneur d’être présentes. 

 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 



 

 

Nos supports de communication 
Les supports numériques 

• Le site internet 
Socle de nos communication numériques, le site administré par Yannick avec l’appui de Michel Tiplié 
est alimenté régulièrement par Kévin et Alexandra. Il sert au grand public à nous retrouver car il est 
très bien référencé. Il comporte toutes les informations utiles, notre Projet Associatif, notre Règlement 
Intérieur ainsi que toutes les plaquettes des Assemblées Générales, tous les Rebonds depuis 2005 ainsi 
que les différentes lettres électroniques. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

• La page Facebook 
Toujours aussi alimentée, la page Facebook du PSPPC approche les 800 membres. Avec une actualité 
constamment jalonnée d’évènements, de compétitions, d’animations diverses auxquels se rajoutent 
les résultats remarquables de nos équipes de France, il y a sur celle-ci plus de 200 publications. 
Merci à nos passionnés qui l’alimentent. 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 



 

 

• La page Instagram 
 
Nous l’évoquions la saison précédente et c’est fait, nous disposons dorénavant d’une page 
Instagram. Destinée à tous mais bien plus prisée des publics 15/30 ans, celle-ci remporte déjà 
un beau succès en termes de membres et les publications y sont régulières. 
138 à ce jour followers et 58 publications au 25/08/2024 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
• La lettre électronique : Feuille de Match 

2 lettres électroniques ont jalonné cette saison : l’une en décembre 2023 et la suivante en juin 2024. 
En complément de Rebonds, cette lettre électronique, baptisée, feuille de match, présente l’actualité 
pongiste et aussi l’actualité du club dans notamment ses actions partenariales. 
Merci à Charles de l’avoir créée et réalisée ces 4 dernières années ! Là encore, retrouvez là sur notre 
site internet. 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 

 

Les supports papiers 
 

• Rebonds 
A l’image de la saison passée, Arthur Mouly, rédacteur en chef de Rebonds a réalisé deux exemplaires, 
les N° 37 et 38 qui ont fait le bonheur de nos lecteurs et pongistes assidus dont Paul Voisin qui l’attend, 
comme nous tous avec impatience. Merci Arthur pour ce travail et la qualité de celui-ci ! 
N’hésitez pas à retrouver l’ensemble des exemplaires sur notre site internet : www.pingstpaulais.com 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

• Les articles de presse 
Incontournables dans notre communication vers le grand public, les articles de presse sont très utiles 
pour nous faire connaitre et valoriser nos résultats. La Dépêche du Midi, Le Journal d’Ici, Le Tarn Libre 
présentent au grand public des articles rédigés par Kévin, Patrice, Michel et notre ami Rodrigues, pigiste 
à La Dépêche. Plus d’une vingtaine d’articles ont été publiés. 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

• Les bulletins municipaux 
6 sites et autant d’articles à rédiger, 1 à 2 fois par an. Coralie, Marie, Charles et Patrice s’en sont 
chargés permettant ainsi au club d’asseoir sa notoriété localement. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

✓ L’exposition et la collection de vielles raquettes 
Notre volonté se transmettre la culture de notre sport favori ne se traduit pas que dans l’enseignement 
de la pratique. Elle se traduit par l’enseignement de l’histoire de notre discipline, de ses plus grands 
champions. Nous disposons depuis 2006 d’une exposition que nous mettons à jour et qui présente tout 
cela. Durant l’année, cette exposition a été installée à la médiathèque de Saint Paul, dans les locaux de 
la Mairie de Labastide Saint Georges et enfin, dans le cadre magnifique de l’Hôtel Reynes à Albi. 
En outre, Patrice possède une collection, unique en France de très vieilles raquettes de tennis de table 
ainsi que de coffrets dont les plus anciens datent des tout débuts de notre discipline soit la fin du 
XIXème siècle. Ces raquettes, coffrets, balles ont ainsi été exposées durant 1 mois à l’hôtel Reynes et 
ce grâce au Conseil Départemental, au Comité du Tarn de TT. 
 
 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 



 

 

 

Bilan Sportif 
 

 

Compétitions par équipes  
      championnat masculin  
 
Phase 1 :  
⬧ équipe 1 : en Régionale 2 termine 4ème  
⬧ équipe 2 : en Régionale 3 termine 1ère et monte en Régionale 2 
⬧ équipe 3 : en Régionale 4 termine 4ème  
⬧ équipe 4 : en Départementale 1 termine 5ème  
⬧ équipe 5 : en Départementale 2 termine 4ème  
⬧ équipe 6 : en Départementale 3 termine 5ème  
⬧ équipe 7 : en Départementale 4 termine 3ème  
 
12 équipes tarnaises en Régionale 
32 équipes en Départementale 
 

Phase 2 :  
⬧ équipe 1 : en Régionale 2 termine 3ème  
⬧ équipe 2 : en Régionale 2 termine 4ème  
⬧ équipe 3 : en Régionale 4 termine 5ème  
⬧ équipe 4 : en Départementale 1 termine 8ème et descend en Départementale 2 
⬧ équipe 5 : en Départementale 2 termine 4ème  
⬧ équipe 6 : en Départementale 3 termine 6ème  
⬧ équipe 7 : en Départementale 4 termine 5ème  
13 équipes tarnaises en Régionale 
35 équipes en Départementale 
 

Rebonds vous a présenté le bilan détaillé de chaque équipe avec lors des deux phases le compte rendu 
des capitaines. Aussi, nous n’allons pas ici faire redondance.  

Pour autant, dans les éléments significatifs que nous souhaitons mettre en valeurs notons : 

- La création d’une 7ème équipe en début de saison et la pleine réussite de cette initiative qui a 

cependant demandé un capitaine (Jean Loup) et également des disponibilités de salles supplé-

mentaires (nous avons par exemple utilisé la salle de Cuq Toulza). 

- La montée puis le maintien d’une de nous équipe en Régionale 2, rejoignant ainsi l’autre équipe 

déjà bien installée dans cette division 

- Le maintien de notre équipe 3 en Régionale 4 

- La descente de notre équipe de Départementale 1 après une phase 2 compliquée 

- Le bon comportement de nos autres équipes dans leurs divisions 

- L’intégration de nouveaux pongistes au fur et à mesure de la saison 

- Le rôle très important des différents capitaines et de nos deux techniciens dans la préparation 

des rencontres 



 

 

 

 
 

 
 

 
 

 
 
 
 

 



 

 

      championnat féminin   
 
Phase 1 :  

 équipe 1 : en Régionale 1 termine 1ère (5 équipes) 
Angèle MARQUIER, Lalie SANDRAL, Julie GENNA 
 et Alexandra TEYSSIE  
 
Il y avait 20 équipes présentes réparties dans 4 divisions.  
 

Phase 2 :  
 équipe 1 : en Régionale 1 termine 4ème (6 équipes)  

Alexandra TEYSSIE, Lila MOHAMMA et Julie GENNA 

 
 
 
Là encore nous ne rentrerons pas dans les détails, mais notre groupe de filles s’est très bien comporté 
avec une équipe fanion très compétitive et dont le niveau réel se situe tout proche de la Nationale 2 
(mais au regard des contraintes que cela impose, il est impossible de la faire participer à un tel 
championnat) et l’intégration parfaite de Julie Genna et Lila Mohamma dans l’équipe 2. 

Malgré l’arrêt de certaines pongistes féminines la saison passée, c’est une réelle satisfaction d’avoir pu 
ainsi engager 2 équipes durant la saison. Soulignons le rôle précieux d’Alexandra au sein de ces équipes 
et dans la coordination du groupe des pongistes filles. 

 
Compétitions individuelles  

      a) Le Critérium fédéral  
 
Tour 1  
       Au niveau départemental :  
  week-end du 14 et 15 octobre 2023 à Albi 
 

Benjamins Minimes Cadets 
Titouan KERGADALEN 
VERNES 4ème  
 

Yanis ARMAND 1er  
Dhargyé GEORGELIN 
2ème  
Raphaël ARSENGER 3ème  
Lucas VIALARD 4ème  
Louan GAUDEFROY 8ème  
Mathieu BOSC 9ème  
Jon ATXAERANDIO 
MENDEZ 10ème  
Lila MOHAMMA 13ème  

Thomas BLONDEL 3ème  
Joshua COURJAUD 
10ème  
Enzo DIRAT 11ème  
Valentin FOURNIE 13ème  
Clément POSTEL 15ème  
Quentin FACCHETI 
LAOURDE 16ème  

    

Juniors Séniors messieurs   
Mathis SABATIER 3ème  D1 :  

Gauthier PEYRARD 4ème 
Arthur MOULY 5ème  
Jean Claude RONFOT 
8ème  

  



 

 

 

       Au niveau Régional :  
  week-end du 14 et 15 octobre 2023 à REVEL  
 

Minimes Cadets Juniors Séniors Féminines 
Mattéo ZENATTI 
7ème  

Jules DAUZAT 28ème  Corentin SANS 4ème  
Nathan LELAIDIER 
17ème  
Elias VIDAL 31ème  

Claude BLANC 
30ème  

Valérie BLANC 
4ème  

 
       Au niveau National 2 :  
  week-end du 14 et 15 octobre 2023 à ANGOULEME  
 

 

Benjamins Cadettes Juniors filles 
Nohlan BERTHIER 1er  
Paul VOISIN 11ème  
 

Manon LELAIDIER 1ère  Lalie SANDRAL 4ème  
Angèle MARQUIER 10ème  

 
 
 

Tour 2 :  
 
 
 
 
 
 
 
       Au niveau Départemental 
  week-end du 02 et 03 décembre 2023 à Carmaux 

 

Benjamins Minimes Cadets Juniors 
Gabin SUDRE 2ème  Dhargye GORGELIN 2ème  

Raphaël ARSENGER 3ème  
Lucas VIALARD 4ème  
Jon ATXAERANDIO MENDEZ 
9ème  
Louan GAUDEFROY 11ème  
Maël RICARDOU 15ème  

Jules DAUZAT 1er 
Thomas BLONDEL 4ème  
Joshua COURJAUD 
10ème  
Valentin FOURNIE 
11ème  
Enzo DIRAT 13ème  

Elias VIDAL 1er  
Mathis SABATIER 3ème  

  
D2 :  
Michel TIPLIE 6ème  
Eric DELPECH 10ème  
 
D3 :  
Francis MALIGE 1er  
Sébastien VENTURELLI 
4ème  
 



 

 

Mathieu BOSC 19ème  Clément POSTEL 15ème  
Quentin FACCHETI 
LAOURDE 16ème  
Ogouera RENAMY 
19ème  
Virgile MONTILLET 
20ème  

 
 

 
 
 
 
 
 

Séniors messieurs 
D1 :  
Claude BLANC 4ème  
Arthur MOULY 5ème  
Gauthier PEYRARD 6ème  
Jean-Claude RONFOT 9ème  
 
D2 :  
Francis MALIGE 5ème  
Michel TIPLIE 10ème  
 
D3 :  
Valérie BLANC 10ème  
Eric DELPECH 11ème  
Sébastien VENTURELLI 19ème  

 

 
       Au niveau Régional 
  week-end du 02 et 03 décembre 2023 à SAINT ORENS 

 

Benjamins Minimes Juniors Séniors messieurs 
Paul VOISIN 13ème  Mattéo ZENATTI 

10ème  
Yanis ARMAND 27ème  
 

Corentin SANS 6ème  
Nathan LELAIDIER 14ème  

Giovan GUIMBERTEAU 
18ème  

 
       Au niveau National : 
  week-end du 02 et 03 décembre 2023  

 

Nationale 2 à MONTAUBAN Nationale 1 à THORIGNE 
FOUILLARD 

Tableau Minimes :  
Nohlan BERTHIER 14ème  
 

Tableau cadettes : 
Manon LELAIDIER 17ème  
 



 

 

Tableau Juniors filles : 
Lalie SANDRAL 2ème  
Angèle MARQUIER 8ème  

Tableau juniors filles :  
Manon LELAIDIER ne sort pas de poule 

 
 

 
 
 
 
 
 
Tour 3 :  
       Au niveau Départemental :  
  week-end du 24 et 25 février 2024 à ALBI 

 

Minimes Cadets Juniors 
D1 :  
Darghyé GORGELIN 1er  
Yanis ARMAND 3ème  
Lucas VIALARD 4ème  
Loan GAUDEFROY 6ème  
Jon ATXAERANDIO MENDEZ 9ème  
Mael RICARDOU 12ème  
 
D2 :  
Lila MOHAMMA 2ème  
Mathieu BOSC 5ème  

D1 :  
Thomas BLONDEL 4ème  
Enzo DIRAT 6ème  
Joshua COURJAUD 7ème  
Clément POSTEL 9ème  
Valentin FOURNIE 12ème  
Quentin FACCHETI LAOURDE 14ème  
 
D2 :  
Virgile MONTILLET 7ème  

Mathis SABATIER 5ème  

 
 

Séniors messieurs 
D1 :  
Claude 2ème  
Gauthier PEYRARD 4ème  
Arthur MOULY 6ème  
 
D2 :  
Elias VIDAL 3ème  
Vincent AUDOUIN 4ème  
Michel TIPLIE 12ème  
Francis MALIGE 18ème  
 
D3 :  
Thierry FAURE 3ème  
Valérie BLANC 10ème  
Sébastien VENTURELLI 12ème  
Clément PASSELERGUE 13ème  
Julie GENNA 17ème  

 
       Au niveau Régional :  
  week-end du 27 et 28 janvier 2024 à MONTAUBAN 



 

 

 

Benjamins Minimes Cadets Juniors Séniors 
messieurs 

Paul VOISIN 
7ème  

Mattéo ZENATTI 
12ème 

Jules DAUZAT 
25ème  

Corentin SANS 5ème  
Nathan LELAIDIER 
7ème  
 

Giovan 
GUIMBERTEAU 
15ème  

       Au niveau National : 
  week-end du 27 et 28 janvier 2024 

 

Nationale 2 à L’ISLE SUR TARN Nationale 1 à BETHUNE 
Tableau Benjamins :  
Nohlan BERTHIER 3ème  
 
Tableau Juniors filles :  
Lalie SANDRAL 4ème  
Angèle MARQUIER 10ème  

Tableau cadettes B 
Manon LELAIDIER éliminée 
en 1/8 du consolante  
 
Tableau Juniors Filles :  
Manon LELAIDIER ne sort pas 
de poule 

 
 

 
 
 
 
 
 
Tour 4 :  
       Au niveau Départemental :  
  week-end du 06 et 07 avril 2024 à CASTRES 

 

Benjamins Minimes Cadets 
Titouan KERGADALLAN VERNES 4ème  
Gabin SUDRE 6ème  

Yanis ARMAND 1er  
Maël RICARDOU 8ème   

Thomas BLONDEL 1er  
Joshua COURJAUD 5ème  
Enzo DIRAT 6ème  
Valentin FOURNIE 8ème  
Virgile MONTILLET 11ème  
Ogouera RENAMY 18ème  
 

 

Juniors Séniors messieurs 
Mathis SABATIER 2ème  D1 :  

Arthur MOULY 3ème  
Elias VIDAL 5ème  
Jean-Claude RONFOT 12ème  
Vincent AUDOUIN 13ème  
 
D2 :  
Thierry FAURE 2ème  
Michel TIPLIE 7ème   



 

 

 
D3 :  
Clément PASSSELERGUE 1er  
Valérie BLANC 7ème  
Sébastien VENTURRELLI 
13ème  
Julie GENNA 18ème  
 

 
       Au niveau Régional :  
  Dimanche 07 avril à MEZE et au CRES 

 

Benjamins Minimes Cadets 
Paul VOISIN 9ème  Mattéo ZENATTI 6ème  

Dhargye GORGELIN 31ème  
Jules DAUZAT 28ème  

 

Juniors Seniors 
Corentin SANS 4ème  
Nathan LELAIDIER 11ème  

Claude BLANC 12ème  
 

 
       Au niveau National : 
  week-end du 06 et 07 avril 2024 

 

Nationale 2 à PARTHENAY Nationale 1 à PONT à MOUSSON 
Tableau Juniors filles :  
Lalie SANDRAL 3ème  
Angèle MARQUIER 4ème  
 
Tableau Benjamins garçons : 
Nohlan BERTHIER 5ème  

Tableau cadettes 
Manon LELAIDIER termine 3ème en cadette B 
 
Tableau Juniors filles 
Manon LELAIDIER est éliminée en 1/32e de finale en juniors B 

 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
Pour la seconde année consécutive, notre club a compté des enfants le Critérium de la Nationale 1 à la 
Départementale. 

A l’image de Lalie la saison précédente, à l’issue d’un 1er tour victorieux, Manon a pu ainsi accéder au 
plus haut niveau national en cadettes qui certes comprend la Nationale 1 A et B. Manon a ainsi évolué 
en Nationale 1 B et a réalisé de très belles performances au point d’accéder au podium. 

Passée Juniore, Lalie a accédé à plusieurs reprises au podium sans toutefois l’emporter et accéder elle 
aussi à l’échelon supérieur. Angèle, s’est véritablement démenée lors de chaque tour pour assurer son 
maintien. Son engagement sans faille lui a même permis de terminer sur le podium au 4ème tour. 



 

 

Benjamin 2ème année, Nohlan a lui brillamment remporté le 1er tour de Nationale 2 évoluant ensuite en 
Minimes et réalisant un nouveau podium lors du 3ème tour dans sa catégorie. 

 

Encore Poussin, Paul aura eu l’opportunité de disputer le 1er tour en Nationale 2 Benjamins, avant de 
rejoindre ses autres camarades en Pré nationale Benjamins. 

Au niveau Pré nationale garçons, nous avons eu 4 mousquetaires qui ont plutôt très bien ferraillé pour 
obtenir les meilleurs places possibles avec en juniors Corentin et Nathan, premières années dans leur 
catégorie, qui sont passés proches de la montée en réalisant des podiums, Mattéo qui s’est lui aussi 
très bien comporté en proposant un niveau de jeu très intéressant. Jules a eu plus de difficultés mais a 
toujours eu une attitude irréprochable dont nous sommes très fiers. 

      b) Titres par classement  
 

 au niveau départemental :  
        Lundi 1er avril 2024 à ALBI 

 

H6 H9 H10 
Francis MALIGE 
4ème  
Mathis SABATIER 
5ème  
Valérie BLANC 6ème  
Sébastien 
VENTURELLI 16ème  
Christophe SANS 
17ème  
 

Mattéo ZENATTI 3ème  
Elais VIDAL 5ème  
Vincent AUDOUIN 7ème  
Clément PASSELERGUE 
11ème  
Thierry FAURE 17ème  
 
 

Charles DRIEU LA 
ROCHELLE 3ème   

 

 
 

H12 H15 
Claude BLANC 1er  
Nathan LELAIDIER 2ème  
Arthur MOULY 3ème  
Sébastien MEYER 4ème 
Gautier PEYRARD 6ème  

Corentin SANS 4ème 

 
 

 
 
 
  Au niveau régional :  
        week-end du 25 et 26 mai 2024 à REVEL 

 

F7 F9 F12 
Valérie BLANC 5ème  Angèle MARQUIER 1ère  Lalie SANDRAL 1ère  

Manon LELAIDIER 2ème  

 



 

 

 

H8 H10 H12 H15 
Elias VIDAL 17ème 
Mattéo ZENATTI 
33ème  
 

Charles DRIEU LA 
ROCHELLE 33ème  

Claude BLANC 7ème  
Nathan LELAIDIER 9ème  
Arthur MOULY 17ème  
Sébastien MEYER 17ème  

Corentin SANS 5ème  

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
  Au niveau national : 
        week-end du 29 et 30 juin 2024 à SAINT BERTHEVIN 

 
 

Tableau F9 Tableau F12 
Angèle MARQUIER éliminée en 
1/8e de finale 

Lalie SANDRAL éliminée en 
1/8e de finale  
Manon LELAIDIER éliminée 
en 1/8e de finale 

 

 
 
A l’image du Critérium Fédéral, nous avons eu d’importantes délégations qui ont porté fièrement les 
couleurs du club. A l’issue du tour départemental (17 pongistes garçons du PSPPC), nous avions 13 
qualifiés au niveau régional avec de très belles performances côté féminin et une 5ème place pour 
Corentin dans un tableau très relevé. 

3 pongistes filles nous ont représenté au niveau national à savoir Manon, Lalie et Angèle dont le 
parcours s’est arrêté pour toutes les 3 en 1/8èmes de finale. Dommage que ces finales aient coïncidé 
avec les célébrations des 20 ans de notre école de tennis de table les privant ainsi de coachs et nous 
privant aussi de leur présence à cette occasion. 

 

 

 
 
 
 
 
 



 

 

Compétitions individuelles départementales :  
      a) Les Défis ping :  
 
Tour 1 
  Le samedi 11 novembre 2023 à CASTRES 

       47 inscrits 

 

Benjamins Minimes Cadets 
Gabin SUDRE 5ème  
Joshua WATERNAUX 
11ème  
Soan ORTHLIEB 12ème  

Maël RICARDOU 4ème  
Tao MUNOS 7ème  
Lorenzo PITOU 15ème  

Enzo DIRAT 1er 
Tom RICARDOU 6ème  
Ogouera RENAMY 9ème  

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
Tour 2 :  
  Le Samedi 13 Janvier 2024 à ALBI 
        30 inscrits 

 

Minimes Cadets 
Louan GAUDEFROY 3ème  
Lila MOHAMMA 7ème  
Maël RICARDOU 9ème  
Tao MUNOS 12ème  

 

Enzo DIRAT 2ème  
Nathan HOUSSIN ANCELOT 4ème  

 
 

 
 
 
 
 
 
Tour 3 
  Le Mercredi 1er mai 2024 à SAINT PAUL 
        35 inscrits 

 

Poussins Benjamins Minimes Cadets 
Charly GALLIEZ 2ème  Marius BARDY 3ème  

Gabin SUDRE 5ème  
Jon ATXAERANDIO 
MENDEZ 5ème  
Mael BASTIEN 6ème  

Enzo DIRAT 3ème  
Nathan HOUSSIN 
ANCELOT 7ème  



 

 

Joshua WATERNAUX 
7ème  
Romain JAUROU 9ème  
Milo CURT 10ème  
Mahé RANAIVOSON 
14ème  

Ilan LE GUEN DELZORS 
7ème  
Tao MUNOS 8ème  
Annabelle GALLIEZ 12ème  

 
 

 
 
 
 
 
 
 
Avec 20 participants sur cette compétition destinée aux pongistes débutants, le PSPPC a été bien 
représenté. Dans cette épreuve où les résultats sportifs sont accessoires, nous jeunes se sont pour 
autant bien comportés à l’image de : 

- Charly GALLIEZ : 4ème en poussins 

- Gabin Sudre 2ème en benjamins 

- Tao MUNOZ 4ème en minimes 

- Enzo DIRAT 2ème et Nathan HOUSSIN ANCELOT 4ème en cadets 

 

      b) Le Tournoi poussins/benjamins :  
 
Le Samedi 16 décembre 2023 à GRAULHET 
  18 participants 

 

Benjamins Loisirs Benjamins Compét. 
Joshua WATERNAUX 
7ème  
Ilan PONTIE 9ème  
Soan ORTHLIEB 10ème  

Paul VOISIN 2ème  
Titouan KERGADALAN VERNE 6ème  
Milo CURT 8ème  

 
 
 
Nos plus jeunes représentants ont été exemplaires à cette occasion avec Paul, surclassé en Benjamins 
afin d’avoir une opposition plus consistante et terminant 2ème de ce tableau. 

Un grand bravo à ses camarades Joshua, Ilan, Soan, Titouan et Milo qui dans la salle très fraiche de 
Graulhet ont donné le meilleur et appris beaucoup de choses. 

Notre future licenciée Camille s’est très bien défendue en décrochant la médaille de bronze. 

 

 



 

 

      c) La Coupe Jeunes :  
 
       Samedi 25 mai 2024 à SAINT PAUL 
  17 équipes  

 

Benjamins Minimes 
Paul/Faly 1er  
Timéo/Soan 3ème  
Soann/Joshua/Romain 4ème  

Nohlan/Yanis 1er  
Raphael/Dhargyé 2ème  
Marius/Lucas 11ème Mael/Tao 12ème  

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
17 équipes présentes avec 7 du PSPPC.  

En -11, c'est le Binôme Paul/Faly qui l'emporte, Soan/Timéo décrochent le bronze juste devant 
Joshua/Romain/Soann. 

En -13, Nohlan et Yanis décroche le titre sans avoir perdu le moindre match. Raphaël/Dhargyé 
obtiennent le bronze. Marius/Lucas terminent 11ème et Tao/Maël 12ème.  

Un grand bravo à tous, le club est très fier d’avoir pu présenter autant d’équipes dans cette compétition 
de fin de saison. 

 

  Les Championnats du Tarn : 
Les 27 et 28 avril 2024 à SAINT PAUL 

 

Poussins Benjamins 
Paul VOISIN 1er  Nohlan BERTHIER 1er  

Paul VOISIN 2ème  
 
 

 

Minimes Minimes Filles 
Mattéo ZENATTI 3ème  
Nohlan BERTHIER 5ème  
Paul VOISIN 9ème  
Yanis ARMAND 9ème  
Mael RICARDOU 9ème  
Lucas VIALARD 17ème  

Lila MOHAMMA 1ère  

 

 
 



 

 

Cadets Cadettes Juniors 
Mattéo ZENATTI 3ème  
Jules DAUZAT 5ème  
Thomas BLONDEL 9ème  
Yanis ARMAND 13ème  
Enzo DIRAT 13ème  

Manon LELADIER 1ère  
Lila MOHAMMA 3ème  

Nathan LELAIDIER 5ème  
Corentin SANS 5ème   
Elias VIDAL 5ème  
Jules DAUZAT 5ème  
 

 

Juniors Filles Doubles P/B/M Doubles C/J 
Lalie SANDRAL 1ère 
Manon LELAIDIER 2ème  
Angèle MARQUIER 
3ème  

Nohlan/Paul 1er  
Yanis/Mael 5ème  
Lucas/Lila 9ème  

Corentin/Nathan 2ème  
Manon/Angèle 5ème  
Lalie/Elias 5ème  
Mattéo/Jules 5ème  
Thomas/Enzo 9ème   

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

Séniors Dames Séniors Messieurs 
Lalie SANDRAL 1ère 
Alexandra TEYSSIE 2ème  
Angèle MARQUIER 3ème  
Valérie BLANC éliminée en 
¼  
 

Gauthier PEYRARD éliminé en ¼  
Arthur MOULY éliminé en 1/8e  
Corentin SANS éliminé en 1/8e  
Nathan LELAIDIER éliminé en 1/8e  
Claude BLANC éliminé en 1/16e  
Clément AUDOUIN éliminé en 
1/16e  
Kévin LOUARN éliminé en 1/16e  
Elias VIDAL ne sort pas de poule 

  

Doubles Dames Doubles Messieurs 
Lalie/Angèle 1ère  
Alexandra/Valérie 2ème  

Gauthier/Claude perdent en ¼  
Clément/Arthur éliminé en 1/8e  
Nathan/Corentin éliminé en 1/8e  
Elias/Kévin éliminé en 1/8e  

 



 

 

Comme indiqué dans Rebonds 38, avec 19 médailles dont 7 titres, le millésime 2024 restera une 
excellente année avec certes, un peu moins de médailles et de titres mais la confirmation que nos 
jeunes ont du talent. 

Malgré l’arrivée progressive de joueuses de bon niveau évoluant à Albi ou Castres, nos filles dominent 
largement leurs catégories et outre le trio Angèle, Lalie, Manon, Lila est véritablement capable de très 
belles performances, tout comme côté adultes Valérie et Julie. L’arrivée de Camille renforcera notre 
section féminine. 

Côté garçons dans les catégories Jeunes, nos membres du Groupe Performance ont globalement atteint 
leurs objectifs sur cette compétition avec le titre en poussins pour Paul, benjamins pour Nohlan et leur 
association en double qui leur a permis de remporter le titre dans la catégorie des moins de 13 ans. 

Mattéo, Jules, Corentin, Nathan notamment réalisent de belles performances avec des podiums et des 
places d’honneur.  

Soulignons enfin le ¼ de finale de Giovan en seniors dans un tableau plus relevé que jamais. 

 

      f) Autres compétitions Départementales  
 

- Coupe Mixte :  
       Dimanche 14 Janvier 2024 à GRAULHET  
  10 équipes  
 
1er PSP 1 (Angèle MARQUIER, Mattéo ZENATTI, Elias VIDAL) 
3ème PSP 2 (Valérie BLANC, Thierry FAURE, Clément PASSELERGUE) 

 
 
Pour cette nouvelle édition de la Coupe Mixte, épreuve départementale destinée à mettre en 
valeur la mixité de notre sport, le PSP a brillé, symbolisant ainsi la bonne santé de notre club 
et la place accordée à nos féminines.  
2 équipes engagées par le PSPPC sur les 10 présentes et des résultats très satisfaisants avec : 

- la première place pour le trio Elias Vidal, Mattéo Zenatti et Angèle Marquier 

- la 3ème place pour le trio Clément Passelergue, Thierry Fauré et Valérie Blanc 

Bravo à nos 6 pongistes ! 

 

- La Coupe Promo Loisirs :  
       Samedi 02 mars 2024 à VILLEFRANCHE D’ALBIGEOIS 
  8 équipes 
 
Sébastien et Jean Paul VENTURELLI terminent 5ème. Bravo ! 
 
       Vendredi 24 mai 2024 à SAINT PAUL  
 
11 équipes présentes dont 4 du PSPPC (Jean-Luc BENOS/Thierry PELIZZON, Patrick MENA, Yves 
LAHELLEC, Emmanuel HORQUIN/Said GUETTA RIADH et Sébastien associé à un joueur de Labruguière). 
Une belle soirée avec une 3ème place pour Sébastien.  



 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
Dans cette compétitions loisirs, nos pongistes ont pris beaucoup de plaisir à rencontrer d’autres 
pongistes venus de différents clubs. Malgré un nombre conséquent de pongistes loisirs, certains 
hésitent encore à franchir le pas. Cela devrait venir peu à peu. 
 

IV/ Compétitions individuelles régionales :  
      a) le Top Régional Occitanie :  
  Samedi 16 septembre 2023 à NARBONNE 

Benjamins  Cadettes Juniors filles 
Paul VOISIN 9ème  
 

Manon LELAIDIER 3ème  Lalie SANDRAL 2ème  
Angèle MARQUIER 3ème  

 

 
Malgré l’absence de Nohlan, malade, nous obtenons, avec nos filles d’excellents résultats et, à défaut 
de titre, 3 podiums avec Manon en cadettes, Lalie et Angèle en Juniors. 

N’oublions pas notre 2nd espoir garçons, Paul qui surclassé en Benjamins, termine 9ème. 

 

 

 

 

 

 

      b) les Titres Occitanie :  
 week-end du 02 et 03 mars 2024 à SAINT ORENS 

Minimes filles Cadettes Juniors filles 

Lila MOHAMMA 3ème  Manon LELAIDIER 2ème  
 

Manon LELAIDIER 3ème  
Lalie SANDRAL éliminée en quart 
Angèle MARQUIER éliminée en quart 

 

Benjamins garçons Minimes garçons Cadets Juniors garçons 
Nohlan BERTHIER 3ème  
Paul VOISIN éliminé 
en 1/8e  

Nohlan BERTHIER 
éliminé en 1/8e  
Mattéo ZENATTI éliminé 
en 1/16e  

Mattéo ZENATTI éliminé en 
1/16e  
Jules DAUZAT éliminé en 
barrage 

Nathan LELAIDIER éliminé 
en 1/8e  
Corentin SANS éliminé en 
1/16e  

    

 



 

 

 
 

 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

6 mois après le Top Régional, la délégation du PSPPC était importante pour aller chercher places 
d’honneur et médailles. La quasi-totalité du Groupe Performance était présente. 

A l’image du Top Régional, pas de titre mais des résultats très satisfaisants qui enrichissent le palmarès 
de nos meilleurs jeunes. 4 médailles dont la superbe performance de Lila Mohamma qui prend la 3ème 
place en Minimes filles au terme d’une compétition très réussie. Manon obtient deux médailles et 
performe en junior et Nohlan termine logiquement à une 3ème place conforme à son niveau. 

Lalie, Paul, Mattéo, Jules, Corentin et Nathan obtiennent des places d’honneur dans une compétition 
très relevée avec en outre, pour la plupart d’entre eux, le fait qu’ils n’étaient que 1ère année dans leur 
catégorie, tout comme Lalie. 

Le Top Régional Occitanie Poussins 

Le 1ER avril à Castelsarrasin 

A l’image du Pongistic Event Détection, Paul espérait réaliser le triplé. Malheureusement, ce ne fut pas 
le cas, échouant lors de sa ½ finale avant de se reprendre et obtenir une médaille de bronze. Bravo à 
lui d’avoir su se remobiliser ! 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 
 
 
 



 

 

      c) Pongistic Event détection :  
 
La compétition s’est déroulée le Samedi 13 janvier 2024 à TOULOUSE. Le club était représenté par 4 
jeunes.  
Elle est consacrée aux jeunes, garçons et filles, qui sont nés en 2014 et +.  
Cette année 4 antennes étaient représentées (Ambres, Saint Paul, Labastide Saint Georges et Cuq 
Toulza).  
 

 2014 garçons (1ère année de licence) :  
Joshua WATERNAUX 13ème  
Florient AMARD 14ème  
 

 2015 garçons :  
Paul VOISIN 1er  
 

 2014 filles :  
Mahenintsoa RANAIVOSON 6ème  
Notre délégation était nettement moins importante que les autres années, mais rien d’inquiétant pour 
autant.  

Un grand bravo à Paul qui réalise le triplé en remportant, pour la 3ème année consécutive la compétition 
dans sa catégorie. Objectif atteint. Bravo aussi à 3 autres petits champions qui ont donné le meilleur et 
se sont très honorablement comportés. 

 

      d) Pongistic events :  
 
Cette année nous avons fait une entente avec le club de CASTRES, pour la joueuse Camille LE TESSIER.  
L’équipe était composée de :  
Paul VOISIN en poussins garçons 
Nohlan BERTHIER en benjamins garçons 
Mattéo ZENATTI en minimes garçons 
Camille LE TESSIER en benjamines filles 
 

Le samedi, les joueurs sont répartis dans leur tableau par catégories d’âges et par sexe. En 
poussins, Paul termine 2ème. En benjamins, Nohlan termine 5ème. En minimes, Mattéo termine 11ème. 
En benjamines filles, Camille termine 3ème.  
Au classement par délégation, l’équipe termine 4ème.  
 

Le dimanche, les joueurs étaient dispatchés dans des poules de 8 joueurs. Nohlan termine 3ème 
en poule B. Mattéo termine 2ème en poule D .Paul termine 1er en poule E. Camille termine 5ème en poule 
F.  

 

      e) critérium régional vétérans :  
  week-end du 16 et 17 décembre 2023 à TOULOUSE 
Vétérans 1 messieurs :  
Yannick COURILLAUD 24ème  
Vétérans 2 messieurs :  
Thierry FAURE 19ème  

 



 

 

 

V/ Compétitions individuelles nationales :  
      a) Championnat de France par catégories :  
 
Lors week-end du 07, 08 et 09 juin 2024 se déroulaient les championnats de France Benjamins / Cadets 
à ARNAS (69).  
Le club était représenté par deux jeunes :  
Nohlan BERTHIER en benjamins  
Manon LELAIDIER en cadettes 
 
Manon Lelaidier gagne ses 2 matchs de poule et se qualifie pour les 1/16èmes de finale.  
1er match de Nono remporté 3/0. Défaite 3/0 sur Deyvan Lemaire numéro 2 du tableau. Victoire de 
Nono 3/0 qui termine ainsi 2ème de poule et rencontrait le lendemain, en barrage, un pongiste 3ème 
de poule. 
 
Point sur la matinée et les doubles :  
- Le parcours de Manon Lelaidier et Emma s’arrête après le 1er match. Ce fut serré mais cela s’achève 
au 5ème 11/09 après plusieurs balles de matchs sauvées. Frustrant mais c’est le jeu. Bravo les filles ! 
- Côté garçons, à l’issue d’un match solide, Nono et Adrien l’emportent 3/1 
Ensuite, derby occitan face à Maël Laouënan et Elouan Salvat, coéquipiers de la Ligue Occitanie de 
Tennis de Table et champions de France par équipes. 
Match bien démarré en prenant le 1er set puis 2 sets plus difficiles. 
Défaite 11/09 au 4ème. Cruel évidemment de ne pas recoller. Bravo à nos 2 jeunes saint paulais et 
blagnacais. 
 
Dans le tableau cadettes, Manon prend une joueuse tête de série en 1/16e de finale. Elle perd 4 sets à 
1 sans avoir démérité et en ayant tout donné.  
 
Dans le tableau benjamins, Nohlan gagne son match  
de barrage 3 sets à 1. En 1/16e de finale, il rencontre  
le numéro 3 de la compétition. Il mène 2 sets à 0, 5 à 3.  
La partie bascule et arrive au 5ème set.  
Nono à 3 balles de match qu’il a du mal à conclure. Au mental, dans une ambiance irrespirable, Nono 
gagne la partie aux avantages 15 à 13. Direction les 1/8e de finale.  
En 1/8e de finale, quelques minutes après, il rencontre un joueur du club d’Elancourt un peu plus fort 
sur le papier. Nono perd 3 à 0, sans démériter, mais le physique et les ressources nerveuses n’étaient 
plus au rendez-vous.  
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

https://www.facebook.com/groups/44678774191/user/61557503608997/?__cft__%5b0%5d=AZWteJgrZz3aZEcvSwI6xxxNIWzpxrKtYnZrx_LURzWZk-9JvzFtx7r3nQqmuysIstuvX3FvNrJX-Z6LWcK1bSBBPVv-i7hvm2Cf_5k7vth070Y7i-Q5p0_KypCqcWuOIoUpWzlZzH7vlEpvICjsYi_TrX6Z6CXerkmQTq5Tkznx1YuljAbLD8A7OGBrDEogvbWDBaf7wELmB6VBmXccAwDR&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/groups/44678774191/user/61557503608997/?__cft__%5b0%5d=AZVVMnC5DuwIBT2b0I2dxwY6hBLYQ7n19PngPy5nSX78ofqZUWUUYWu0Ed4iHRqFCGQOPbdRcX2ppI4yBZ1rKAFoyvMLnZCRsh2t0dYyRkFagRCYZNBI7jYbwMnwClv6vVDhZHKHc48lfuYMhMmrfrQD0yFgSS4ZaPXOThU2T105gTjRHjlXwQW4PIOmj_iAZh0SOnA1DYJw90ZYzgzgZXwy&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/groups/44678774191/user/100088863619370/?__cft__%5b0%5d=AZVVMnC5DuwIBT2b0I2dxwY6hBLYQ7n19PngPy5nSX78ofqZUWUUYWu0Ed4iHRqFCGQOPbdRcX2ppI4yBZ1rKAFoyvMLnZCRsh2t0dYyRkFagRCYZNBI7jYbwMnwClv6vVDhZHKHc48lfuYMhMmrfrQD0yFgSS4ZaPXOThU2T105gTjRHjlXwQW4PIOmj_iAZh0SOnA1DYJw90ZYzgzgZXwy&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/groups/44678774191/user/100063567731090/?__cft__%5b0%5d=AZVVMnC5DuwIBT2b0I2dxwY6hBLYQ7n19PngPy5nSX78ofqZUWUUYWu0Ed4iHRqFCGQOPbdRcX2ppI4yBZ1rKAFoyvMLnZCRsh2t0dYyRkFagRCYZNBI7jYbwMnwClv6vVDhZHKHc48lfuYMhMmrfrQD0yFgSS4ZaPXOThU2T105gTjRHjlXwQW4PIOmj_iAZh0SOnA1DYJw90ZYzgzgZXwy&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/groups/44678774191/user/100063567731090/?__cft__%5b0%5d=AZVVMnC5DuwIBT2b0I2dxwY6hBLYQ7n19PngPy5nSX78ofqZUWUUYWu0Ed4iHRqFCGQOPbdRcX2ppI4yBZ1rKAFoyvMLnZCRsh2t0dYyRkFagRCYZNBI7jYbwMnwClv6vVDhZHKHc48lfuYMhMmrfrQD0yFgSS4ZaPXOThU2T105gTjRHjlXwQW4PIOmj_iAZh0SOnA1DYJw90ZYzgzgZXwy&__tn__=-%5dK-R


 

 

 
 

 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 

      b) Euro Mini Champ’s :  
 
2 représentants du club ont participé à cette compétition prestigieuse qui, par le passée, a vu gagner 
des champions tels que les frères Lebrun ou Prithika Pavade.  
 
Camille, pour sa première compétition sous les couleurs du PSPPC a beaucoup appris durant cette 
épreuve, disputant un grand nombre de matchs face à des adversaires bien plus expérimentées. Nous 
le savons, les premières à ce niveau sont toujours difficiles mais Camille a montré de très belles choses. 
Nohlan disputait lui ses troisièmes Euro Mini Champs et à la différence de Camille, avait des objectifs 
dont le premier était de se qualifier pour le 4ème tour à l’issue des tour initiaux. 
Ce fut chose faite avant de s’incliner par la suite et de terminer son joli parcours en 1/16ème de finale 
du Tableau Consolante. Quelques regrets en perdant 3/2, 11/09 mais un très beau tournoi et une belle 
préparation pour la nouvelle saison.  
 
Un grand merci à Kévin de nous avoir fait partager ce périple alsacien et d’avoir coaché nos jeunes 
durant cette épreuve. 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 

 
    
 

 



 

 

   c) Internationaux du Grand EST :  
 
La compétition avait lieu le week-end 16 et 17 décembre 2023 à PONT A MOUSSON.  
Deux jeunes du club étaient qualifiés, Manon LELAIDIER et Nohlan BERTHIER.  
Manon a joué dans le tableau cadette et elle termine 5ème.  
Nohlan BERTHIER termine 13ème dans le tableau benjamin 1ère année.  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

      d) Championnat de France des Régions :   
 
Du 27 au 29 février 2024 avaiten lieu les championnats de France des régions à Agen.  
La compétition regroupait les 13 régions de France dans les catégories benjamins (filles et garçons) et 
minimes (filles et garçons).  
Cette année, le club avait un représentant dans l’équipe des benjamins garçons, avec Nohlan BERTHIER.  
L’équipe termine 1ère de poule en ne perdant aucune rencontre. En demi-finale, ils rencontrent l’équipe 
des Pays de la Loire et gagnent 3 à 1. Direction la finale.  
En finale, l’Occitanie rencontre les numéros 1 de la compétition, l’Ile de France. Lors de cette rencontre, 
Nohlan joue la première partie et s’incline 3 sets à 0 contre le numéro 1 de l’équipe adverse. Ensuite il 
joue le double qu’il gagne 3 sets à 1. Son coéquipier gagne le quatrième match à la belle.  
L’équipe gagne la rencontre 3 à 1 et devient CHAMPION DE FRANCE DES REGIONS ! 
De par son calme et son talent, Nohlan a pris toute sa place dans l’équipe en réalisant de très belles 
prestations dans les matchs de doubles. 
L’équipe termine 1ère en ayant perdu aucune rencontre durant ces 3 jours et chacun peut savourer ce 
titre dont ils se souviendront toute leur vie.  
 

 
 

 
 
 
 
 
 

 
 



 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

      e) Tournoi international :  
 
Du 23 au 25 février, Manon LELAIDIER est partie en Suède pour participer à un Open Safir.  
Il se déroulait à Orebro, au milieu de la Suède.  
Tout au long de Ces 3 jours, Manon à joué pas moins de 20 matchs sur 6 tableaux.  
- toutes séries dames : 3ème de poule 
- moins de 20 ans : ne sort pas de poule  
- moins de 16 ans : 1/8e de finale  
- moins de 15 ans : 1/8 de finale 
- moins de 14 ans : ¼ de finale  
- moins de 13 ans : vainqueur du tableau en battant sa copine Eva en finale. 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 

Les médaillés du PSPPC 
 

PARRAINAGE DU CONSEIL DEPARTEMENTAL 
- Manon LELAIDIER 

 

LES TROPHEES DU PING TARNAIS (Comité) 
- Nohlan BERTHIER 
- Manon LELAIDIER 
- Angèle MARQUIER 

 

LE MERITE DEPARTEMENTAL (Comité) 
- Coralie SANS 

 

LE MERITE REGIONAL ARGENT (Ligue) 
- Michel TIPLIE 

 

MEDAILLES DE BRONZE DE LA FFTT 
- Jean Loup ALBERT 
- Patrice PRADELLES 

 

MEDAILLE DE L’ASSEMBLEE NATIONALE (Député Jean Terlier) 
- Patrice PRADELLES 

 
 
 
 
Bravo à nos pongistes et à nos dirigeants ! 
Merci à tous nos partenaires d’avoir su les mettre en valeurs.  
Derrière les reconnaissances individuelles, c’est la reconnaissance de la qualité du travail du club qui 
est mise en lumière. 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 

LA COMMISSION FESTIVITES 
Comme chaque année, ce sont les tournois d’été qui ouvrent la saison de notre commission. Tout au 
long de l’année, notre commission a à cœur de proposer des buvettes restauration, des apéritifs 
dinatoires, des goûters lors des stages et des collations sucrées lors de tournois internes.  

Commençons par les tournois d’été qui ont accueilli beaucoup de participants comme chaque année 
et que nous remercions. Ils ont été en tout 214 sur les 6 tournois du 21 juillet au 1er septembre 2023. 

Le CA dégagé a été de :  

 Inscriptions : 1 225 € 
 Dotations reversées : 666 € 
 Soit un bénéfice de : 559 € 
  
 Pour la buvette le CA a été de 1 867 €. 
 
Les commissions communication et technique qui organisent ces tournois, proposent 2 tableaux. Les 3 
vainqueurs de chaque tableau sont récompensés. Ceux du 1er tableau repartent avec une dotation, 
alors que ceux du 2ème repartent avec des lots pris en charge par le club. 
Notre commission est présente sur tous les tournois été, et propose une restauration rapide sous forme 
de sandwichs, hamburger, salades diverses, panini, frites boissons etc…. 
Nous remercions d’ailleurs nos partenaires : Pains et douceurs d’Antan (boulangerie de St Paul Cap de 
Joux), les Ets Espinasse (fruits et légumes à St Paul Cap de Joux et Puylaurens), Goût et Tradition 
(boucherie-traiteur à Vielmur), et Intermarché à Lavaur. 
Notre commission fait travailler nos partenaires et les commerçants de nos communes en priorité. 
 
Ensuite, notre assemblée générale qui a eu lieu le vendredi 22 septembre 2023 à Ambres où nous avons 
eu plaisir d’accueillir nos licenciés (es) et leur famille, et tous nos partenaires publics et privés. Nous 
nous occupons de préparer un apéritif dinatoire. Nous remercions chaleureusement la municipalité qui 
nous a toujours bien accueilli sur toutes les manifestations organisées. 
 
Durant les vacances scolaires, des goûters sont offerts aux licenciés présents aux stages. 
 
Des tournois caritatifs en faveur d’associations comme le Téléthon et Octobre Rose sont organisés aussi 
bien sur Saint Paul cap de Joux que sur Labastide Saint Georges et nous avons plaisir d’offrir une 
collation sucrée aux participants. Ces collations sont principalement faites par des parents de licenciés. 
Des tournois à thèmes sont aussi proposés comme le tournoi de Noël où un apéritif dinatoire clôture 
la 1ère phase de la saison. Des goodies sont offerts aux participants également. 
Ceux de la Chandeleur, un gars une fille et le tournoi féminin organisé par Alexandra proposent une 
collation plutôt sucrée. 
 
2 tournois inter-entreprises ont eu lieu les vendredi 17 novembre 2023 et 19 avril 2024 et ont réuni 
chacun une trentaine de personnes. Ce sont des moments qui restent conviviaux et surtout amusants 
pour les participants. Un buffet dinatoire toujours apprécié par les participants est proposé. Lors du 
2ème, nous avons eu l’idée de fabriquer un tableau sur le ping avec des trous pour y mettre chaque tête. 
Nous remercions vivement Jean-Loup Albert et Eve Sendral qui nous l’ont confectionné, ce fût très 
amusant et ludique. En voici quelques photos :  
Nous remercions également Eve pour son investissement lors de championnats et autre où elle nous 
aide activement à la buvette et toujours avec le sourire. 
 



 

 

Dans le même esprit, nous organisons également le tournoi des élus. Cette année, il s’est organisé sur 
la commune d’Ambres. Nous remercions Me La Maire, Bénédicte Portal qui nous a offert un cocktail, 
des pizzas et le dessert qui est venu compléter l’apéritif dinatoire préparé par Valérie Blanc et moi-
même. 
De nouveaux élus ont participé à cette manifestation et nous les en remercions comme tous les autres 
participants présents à tous les tournois Des élus. 
 
Le tournoi Sport adapté qui a eu lieu cette année un jeudi soir à la place du samedi, pour pouvoir 
accueillir plus de personne, a été exceptionnel. Ce public très attachant et reconnaissant à tous les 
égards nous ravi à chaque fois et nous sommes ravis de leur offrir un repas pendant une pause bien 
méritée. 
 
Le Tournoi de la coupe promo loisirs a eu lieu un vendredi soir. 
Cette année, le comité départemental nous a laissé le choix de la formule du repas sur notre demande. 
Aussi, nous avons préféré un apéro dinatoire que nous maîtrisons bien maintenant à un repas qui est 
toujours difficile de servir chaud. Il nous semblait aussi important que les joueurs puissent reprendre 
des forces et se désaltérer durant la soirée que d’attendre la fin du tournoi qui est généralement vers 
23 heures pour s’alimenter.  
 
Notre commission est très attachée à proposer 2 lotos durant la saison. Toutes les personnes du comité 
directeur nous aident. D’ailleurs sans elles, nous n’y arriverions pas. Jean-Loup, Francis, Marie Lovatel 
et moi-même préparons les grilles et les lots. Ce sont des moments qui sont à la fois conviviaux, lucratifs 
pour le club et où nous rencontrons beaucoup de personnes qui viennent du 4 coins du département. 
Les 2 recettes de ces 2 lotos sont extrêmement importantes pour le club. 
 
Cette année, nous avons voulu innover sur proposition de Kévin dans le Dark Ping (Ping dans le noir). 
Ce fût une soirée réussie avec beaucoup de participants qui ont beaucoup apprécié. Une buvette était 
tenue par Coralie, Annabelle, Valérie, Marie Lovatel. Malgré tout, plusieurs personnes n’ont pu 
participer par manque de place. Nous ré organiserons d’autres soirées de ce type. 
 
Comme annoncée dans notre dernière assemblée en 2023, cette année est particulière car nous avons 
fêté les 20 ans de l’école de Ping. Cette « école » qui forme nos, vos enfants, accompagne également 
les ados, les juniors, les adultes et vétérans tout au long des saisons. 2 salariés ont été embauchés 
justement pour développer ce club, et les bénévoles toujours à l’écoute.  
Toutes les commissions mettent en œuvre toutes sortes d’animation, de stages, de divertissement, de 
championnats, d’accompagnement pour que chacun se sente bien. 
La journée du 29 juin a commencé par une matinée avec des ateliers ludiques préparés par Kévin et 
Alexandra. Valérie et moi-même avons essayé d’être inventives pour récompenser les jeunes présents. 
Après une pause restauratrice organisée par notre commission, un tournoi a enchaîné les festivités, 
pour enfin se terminer par un apéritif dinatoire et un repas dansant à la salle des fêtes de Damiatte. 
Nous remercions vivement Mme La Maire de Damiatte, Evelyne Faddi pour la disponibilité et la 
bienveillance dont elle fait toujours preuve envers notre association. 
Une tombola a été organisée et a remporté un beau succès.  
Ce fût une belle soirée. 
 
Je tiens à souligner, comme je le fais chaque année, que toutes les actions que nous menons et 
auxquelles vous êtes conviés, sont des ressources très importantes pour le club. 
Sans l’engagement de nos 2 salariés, Kévin et Alex, de nos bénévoles, de nos licenciés et leur famille, 
notre club ne pourrait pas être à la place qu’il est à ce jour. 
Aussi, comme nous vous le précisons chaque année, nous avons besoin de vous, de vos idées, de vos 
inspirations. Vous pouvez nous aider ponctuellement ou tout au long de l’année sur différentes 
manifestations. Nous vous accueillerons avec plaisir. 



 

 

 
Voici venu le moment des remerciements. Cette année est la dernière de l’Olympiade et voit des 
bénévoles partir pour des raisons personnelles que nous comprenons. En effet, Annabelle et Coralie 
qui ont toujours répondu présente quand nous en avions besoin, quitte le comité directeur et la 
commission festivité, même si j’en suis certaine répondront présentes dès qu’elles le pourront. 
Elles manqueront à la commission c’est certain. 
Je tenais à remercier également d’autres personnes qui répondent toujours présentes dès lors que nous 
les sollicitons et qui sont au club depuis plusieurs années : Sandrine Viala, Babeth Viala, Jérôme 
Boustouler qui vient nous donner un coup de main lors des lotos, et sans oublier Eve qui n’hésite pas 
à nous aider, sans oublier les autres bénévoles des autres commissions. 
 
Je tenais à remercier également Aurore Dauzats qui nous a aidé lors des apéritifs des championnats 
par équipe, des grosses manifestations etc…. Elle nous a été d’une grande aide pour la préparation de 
notre soirée dédiée aux jeunes « Les 20 ans de l’école de Ping ».  
 
Je ne serai pas complète sans remercier mes 2 autres collègues de la festivité, Valérie Blanc, Marie 
Lovatel qui sont actives sur la commission.  
 
Un grand merci à vous tous et toutes et à très vite sur nos prochaines manifestations. 
 
Marie MOULY 
 
 

 
 
 

 

 

 
 

 
 
 
 
 



 

 

 

LA COMMISSION PARTENARIAT 
 

L'équipe de la commission partenariat a réalisé sur la saison 2023/2024 55 partenariats.  
45 partenaires ont choisi le partenariat à type de sponsoring (ce qui représente 6018 €) et 10 à type de 
dons ou mécénats (soit 2352 €) pour un total de 8370 €. 
 
Il est important de remercier chaque personne aidant au démarchage et à la fidélisation de nos 
partenaires. Nous espérons pouvoir développer le nombre des bénévoles travaillant pour la 
commission afin de trouver de nouveaux partenaires. 
 
Merci à l'ensemble de nos partenaires privés et aux bénévoles. 

 
 

 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 

LA COMMISSION FINANCIERE 
 
 

 
 



 

 

 
 
 
 
 

 

 



 

 

 
 

LE BILAN DES COMPTES 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 
 

Les Charges (Dépenses) 

100 390,57 € 

 
 

 

 
 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

POSTES DE DEPENSE MONTANT PART %

Charges de Personnel (Salaires, Cotisations Urssaf, Médecine du Travail, Formation) 54 359,18 €             53%

Licences, Réaffiliation 9 320,25 €               9,5%

Frais Déplacements, Restauration, Frais d'Inscription, Amendes, Aide Familles 12 026,39 €             12%

Achat Matériel (joueurs et Club) + Dotation Amortissement 9 102,63 €               9,5%

Fournitures bureau, Alimentation 4 625,65 €               5%

Publicité, Dotation Loto, 8 243,41 €               8%

Stages 1 394,00 €               1,5%

Assurances 1 191,03 €               1,4%

Frais Postaux, Intérêts bancaires 128,03 €                  0,1%



 

 

 
 

Les Produits (Recettes) 

104 603,06 € 

 
 
 

 

 
 

 

 
 
 
 
 

POSTES DE RECETTE MONTANT PART %

Cotisations Licences Adhérents 27 039,24 €  26%

Subventions Institutionnelles 33 139,63 €  32%

Mise à disposition personnel, Indemnités Journalières 3 494,85 €    3,5%

Manifestations extra sportives : Loto, buvette 11 811,02 €  11%

Stages , Tournois, 9 697,50 €    9%

Vente Produits Wack Sport + Boutique 6 481,36 €    6%

Sponsoring et Mécénat 8 370,17 €    8%

Aide CD 81 3 487,43 €    3,50%

Intérêts sur Livret 1 081,86 €    1,00%



 

 

 
 

Evolution des indicateurs financiers 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

Cotisations licenciés

2020/2021 12 370,52        

2021/2022 20 951,97        

2022/2023 31 631,49        

2023/2024 27 039,24        

VENTES

STAGES EXTRA SPORT. VENTE MATERIEL TELETHON Chocolats

2020/2021 1527 6956,01 6079,44 353,89

2021/2022 5620,75 20556,38 8523,06 156 142,9

2022/2023 6704 8586,25 6064,15 377

2023/2024 9697,5 11811,02 6481,36



 

 

 
 
 
 

 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 

SUBVENTIONS 

AIDE A L EMPLOI Ligue / CD  ANS / FDVA CONS. REG ET DEP Conf. Financ. Communales CCLPA

2019/2020 2 509,20          1 612,79       4 000,00                  6 030,00                 -             600,00         

2020/2021 3 461,37          675,00          5 998,00                  2 400,00                 -             9 500,00     2 500,00    

2021/2022 112,48             3 769,73       11 800,00                3 050,00                 -             3 190,00     -              

2022/2023 12 189,49        5 485,24       10 100,00                400,00                    -             7 300,00     1 020,00    

2023/2024 12 000,00        4 177,43       12 755,00                2 800,00                 -             6 050,00     960,00       

PARTENARIATS DONS PRIVES

2020/2021 4350

2021/2022 6778 1500

2022/2023 5159 3050

2023/2024 6018 2352,17



 

 

BUDGET PREVISIONNEL 

 
 
 



 

 

Organigramme 2023/2024 
 

 Membres du Bureau  
o Président : Patrice PRADELLES  
o Vice-Président : Yannick COURILLAUD  
o Secrétaire : Charles DRIEU LA ROCHELLE  
o Secrétaire adjointe : Marie LOVATEL  
o Trésorière : Marie-France MOULY  
o Trésorier adjoint : Jean-Loup ALBERT  
 

Comité Directeur  
o Francis MALIGE (Président d’honneur)  
o Jean-Loup ALBERT  
o Claude BLANC  
o Valérie BLANC  
o Yannick COURILLAUD  
o Charles DRIEU LA ROCHELLE  
o Francis MALIGE  
o Marie-France MOULY  
o Patrice PRADELLES  
o Marie LOVATEL  
o Annabelle ZENATTI  
o Arthur MOULY  
o Coralie SANS  

 
• Gestionnaires de paye  
o Marie-France MOULY et Christelle MALIGE  
 

• Responsables des Commissions  
o Technique, Développement et Promotion : Patrice PRADELLES  
o Communication : Charles DRIEU LA ROCHELLE  
o Festivités : Marie-France MOULY  
o Partenariats : Marie LOVATEL  
o Ressources humaines : Marie-France MOULY  

 
• Salariés  

-  Kévin LOUARN, Alexandra TEYSSIE 
 



 

 

 
 

 

 

 
 

 
 
 

 



 

 

 
 

 



 

 

 
 

 


